Revelación nueva de Bertha Dudde

Números de las revelaciones 5295 - 5404

Las anotaciones son interdenominacionales.

No quieren desacreditar ninguna afiliación cristiana ni convencer de otra religión. Estas fuentes cumplen únicamente el propósito de hacer accesible la palabra de Dios - que Él nos da en estos tiempos - a todo el mundo, como es la voluntad de Dios según Su promesa de Juan 14,21.

“El que tiene mis mandamientos y los guarda, ése es el que me ama; y el que me ama, será amado por mi Padre, y yo lo amaré, y me manifestaré a él.” Juan 14,21

De los 94 libros originales con más de 9000 revelaciones se perdieron los siguientes: Libro con el número 1, 2, 3, 4, 7, 11, 21, 22, 26, 29, 38, 39, 40

Publicado de amigos de la revelación nueva, Hans-Willi Schmitz und Wilhelm Wegers

http://www.bertha-dudde.org/es

La autobiografía de Bertha Dudde

A petición de muchos amigos Bertha Dudde escribió esa autobiografía en 1953:

Desde el 15 de junio de 1937 anoto - a través de la palabra interna - revelaciones recibidas. A petición muchas veces reclamada por mis amigos, doy una explicación corta de la recepción espiritual, una aclaración de mi vida y mis opiniones propias.

El 1 de abril de 1891, nacida como segunda hija de un pintor de arte en Liegnitz, Silesia, he pasado con seis otros hermanos en la casa paterna una niñez armónica.

Pronto conocía las preocupaciones de la vida. El deseo de ayudar a mis padres me hizo realizar la tendencia a ejercer de sastre para ganar dinero. La falta de dinero de mis padres no pasaba y con eso tampoco la preocupación. Así echaba la mano a la familia hasta hace poco.

Los padres permanecían en diferentes confesiones. El padre era protestante, la madre católica. Los hijos fueron educados de forma católica, pero nunca vivimos una presión o un rigor duro referente a la práctica de la doctrina católica, de modo que cada de los niños pudo elegir en toda libertad su creencia en días posteriores.

Yo misma fui religiosa, pero no pude someterme del total a la doctrina católica, aunque respetaba a la iglesia. No me fue posible representar algo externamente lo que no había aceptado por dentro. Así que no seguía yendo a la iglesia, ni escuchaba ninguna predicación, no tenía ningún conocimiento de la biblia, no leía ningún escrito religioso ni mucho más científico y no me afiliaba ni a ninguna secta ni a una doctrina espiritual de cualquier forma.

Quien conoce la doctrina católica sabe que cargo de conciencia se tiene que soportar si alguien intenta salir de ella. Tampoco yo no me he salvado. - Me quedé con la pregunta: ¿Qué es lo correcto y dónde está ?

Rezando el padrenuestro he rogado muchas veces que el SEÑOR me dejara encontrar su reino. Y ese rezo fue escuchado. Fue el 15 de junio del año 1937. Estaba rezando y escuchando a mi interior - me quedé muy silenciosa - en este estado me quedaba muchas veces, porque me sobrevenía a menudo una paz maravillosa y pensamientos que sentía - en el corazón y no en la cabeza - que me daban consuelo y fuerza.

Todavía no sabía que esas palabras me fueron “dadas”. Hasta que un sueño extraño me capté, el cual se reveló después como un sueño verdadero y me hizo anotar estos “pensamientos”. Y también ese día memorable escuchaba en mi interior y me vino una cadena de palabras claras que anotaba. Fue el primer capítulo que me fue dado y que empezaba con las palabras: “En el principio era la palabra! Un tedeum para el Señor del cielo y de la tierra!”

Y entonces vinieron las dudas: ¿Lo has escrito de ti misma? - Acortando, he luchado, he rogado y tenía muchas luchas interiores, pero una y otra vez vinieron esas palabras como un flujo, una revelación de sabiduría ante me asustaba. - DIOS mismo me quitó las dudas, ÉL me respondió y LE reconocí en Su palabra como nuestro PADRE. Mi creencia crecía, las dudas se disminuían y yo recibía y anotaba diariamente.

El contenido de las anotaciones sobresalían mis conocimientos. Expresiones nunca escuchadas o leídas, descripciones científicas y en otro idioma y advertencias fluían continuamente. Y las expresiones cariñosas del PADRE del cielo que nunca había escuchado hasta ahora, fueron el refugio y daban aclaración a todas las preguntas de la vida.

La transmisión de la “palabra” pasa como siguiente: Después de un rezo intenso y un corto plazo de concentración escucho a mi interior. Allí siguen los pensamientos claramente formulados, solitarios y palabras fluidas - cada vez tres o cuatro seguidas - parecido a un anuncio de radio de un informe meteorológico de mar para anotar. Lentamente para que pueda anotarlas cómodamente, se monta una parte de frase tras la otra.

Anoto las palabras en taquigrafía, como después de un dictado sin participar constructivamente o pensando. Tampoco me encuentro en un estado de trance; tampoco formo yo las frases, sino las palabras me asaltan en cierto sentido sin poder captar el sentido del contenido durante la anotación.

Después de días, a veces después de semanas, paso la taquigrafía a copia en limpio sin haberlo leído antes, palabra por palabra sin cambiar ni una sílaba o sin “rectificar”, en ningún caso cambio el sentido del dicho ni tampoco lo ajusto. - La duración de un dictado es más o menos media hora. Quiero advertir que este acontecimiento no permite ningún estado de forzamiento o éxtasis. Todo pasa sobrio y sencillamente sin alguna agitación o influencia de la propia voluntad. En cualquier momento lo puedo interrumpir y seguir escribiendo la revelación después de horas o días que había dejado en medio de la frase. Sin haber leído el contenido anterior, sigue fluyendo el dictado a la pluma.

Mi voluntad es libre de cualquier presión - lo que quiero es servir a la voluntad de DIOS, es decir poder hacer lo que es Su voluntad sagrada.

Me permito decir que fui introducida a la verdad divina como un alumno de primera clase, explicandome expresiones que desconocía en todo los aspectos.

Después de meses encontré la confirmación del recibimiento por otra parte: Me llegó literatura del místico Jakob Lorber proveniente de Estiria. Nadie podrá entender que feliz me sentía leyendo las obras maestras de Jakob Lorber del “Evangelio de Juan” y “La juventud de Jesús”.

Ahora sabía que había otra gente a la que se había dado la palabra del SEÑOR, que DIOS el SEÑOR ha hablado en todos los tiempos con Sus hijos y que seguía hablando, porque el amor y la misericordia eterna del PADRE no pueden hacerlo de otro modo.

En los libros de Lorber reencontré lo que me había dado anteriormente. Muchas veces no entendía las palabras, pero el PADRE celestial me dio explicación con cariño. Misteriosos son los acontecimientos y los procesos que no puedo enumerar en detalle, pero que muestran la condescendencia imaginable y la clemencia de un padre una y otra vez.

Por la falta de una educación general siempre me sentía como una hoja en blanco.

La falta de dinero y tiempo me negaron a leer libros buenos y visitar conferencias.

Solamente conocía el trabajo tenso desde la madrugada hasta la puesta del sol. Pero aún recibía diariamente la atención deliciosa de bienes espirituales, pero sin saber para quién más las recibía.

Que yo aceptaba las palabras sin resistencia se debía al desconocimiento total de la biblia y de los escritos y libros de la enseñanza católica.

Según mi experiencia actual, “un católico o protestante serio” cuyo conocimiento se basa en la doctrina fundamental, estará demasiado dirigido por ella para no levantar protesta y tener reservas ante las palabras de las nuevas revelaciones divinas y para poder acercarse y dejarlas madurar por dentro.

Pero hay algunos científicos de diferentes facultades que están abiertos más y más para los advertencias divinas y que las discursan seriamente con interés. Su interés no vale solamente para la declaración irrefutable del origen de la materia y de su posible disolución, sino también de la explicación de doctrinas equivocadas de diferentes sistemas religiosos y confesiones. En las revelaciones recibidas se ve la causa de la equivocación y se reparte la petición a todos de indicar a cualquier de esas doctrinas falsas por donde se da la posibilidad.

Pero cada uno es libre de adoptar a la palabra del SEÑOR. Pero quien ha entendido el espíritu de la PALABRA DEL PADRE y no trata según dicho, agranda la distancia entre sí mismo y nuestro PADRE del cielo. No sigue las palabras cariñosas que advierten y se somete a la vez forzosamente a la ley y perderá sin remedio la gracia de la misma magnitud en la que menosprecia el mandamiento divino del amor.

Pero por la CLEMENCIA DE DIOS el hombre recibe nuevamente el evangelio y se advierte seriamente al propósito del ser de los hombres. De esa manera el AMOR DIVINO misericordio intenta salvar a lo que se deja salvar - antes del cambio - porque esta época vendrá! Es el tiempo de que todos los videntes y profetas de todos los tiempos advierten - el tiempo del fin del mundo - ahora ha empezado!

Según mis escritos el SEÑOR no diferencia entre Sus hijos - “Venid todos conmigo” - así suena Su llamada tentadora. Bien hecho para los que escuchas a Su palabra y LE siguen. DIOS ama a Sus hijos, ÈL quiere hacerles feliz - aunque no quieren saber nada de ÉL.

Escrito el 22 de noviembre del año 1953

Firmado: Bertha Dudde

El 18 de septiembre del año 1965 Bertha Dudde pudo dejar su caparazón terrenal para volver a la CASA DEL PADRE.

Contenido

5301 - La voluntad libre es la ley del origen eterno.... Bienaventuranza....

5303 - El sentido de la vida en tierra: El cambio de la voluntad y del ser....

5305 - De repente e inesperadamente viene el último día

5307 - Nuevo Testamento y añadidos....

5313 - Cambio de voluntad logrado por intercesión....

5314 - El amor es la clave del reino espiritual....

5318 - La penuria de las almas en el más allá.... el ruego - el cambio de la voluntad....

5322 - Consecuencias en el Más Allá de la falta de amor

5323 - Justicia. Compensación en el Más Allá

5336 - Mi Reino no es de este mundo

5343 - Dios - Padre

5348 - El problema con Jesucristo.... Un Dios visible....

5349 - El amor de Dios persigue al perdido....

5358 - La fuerza del amor.... La cura de los enfermos.... Milagros....

5365 - Reunión en el más allá en el reino de la luz....

5369 - Dios se cuida de las cosas terrenales....

5371 - El fortalecimiento de la fe a través de actuaciones amorosas

5383 - Una advertencia seria - La fase final de la Tierra

5384 - Comunión....

5390 - “Quiero aposentarme en vuestros corazones.... “

5394 - Ventaja de los receptores de la Palabra - (gracia) sobre los incrédulos....

5397 - Un llamamiento de aviso serio....

5398 - El último juicio....

5399 - Voluntad de ayudar para las almas en las tinieblas....

5400 - Despertando la chispa de Dios en el hombre....

5401 - El proceso de maduración siempre requiere de nuevas creaciones....

5403 - Transmisión de la Palabra a las almas en la tierra y en el más allá....

5404 - La tornada a Dios.... La obra de Dios en el hombre....

La voluntad libre es la ley del origen eterno .... Bienaventuranza ....

B.D. 5301 from 22 de enero 1952, taken from Book No. 59

No puedo eliminar la culpa de los hombres contra su voluntad, no puedo bendecirlos mientras estén imperfectos por su propia voluntad. No puedo darles una vida eterna mientras prefieren la muerte espiritual. Puedo hacer de todo, menos limitar a la voluntad, la cual he creado de Mi fuerza del amor. Porque creó seres perfectos que no son pensables sin una voluntad libre. Y que dejaron atrás a su perfección incluye la pérdida de conocimiento y fuerza, pero pasó por su libre voluntad, la cual se hubiera podido elevar también a esa perfección de modo que el ser creado por Mí decide por sí mismo buscar a la luz y fuerza, ahora su perfección sería auténtica, es decir anhelada y aprobada por sí mismo. La voluntad libre permite pasar por el camino hacia arriba, pero también hacia abajo .... Que lo espiritual cayó fue por su propia culpa .... Tiene que buscar el camino hacia arriba con voluntad libre para poder llegar al estado original, y esta voluntad libre nunca jamás podría quitarle al ser, sino actuaría contra Mi Mismo, contra la ley del origen eterno.

¿Entendéis ahora, por qué no puedo elevaros al azar? ¿Por qué el cambio tiene que pasar por vosotros mismos para llegar desde la profundidad hacia la altura? ¿Entendéis ahora, por qué solo puedo intervenir en vuestros pensamientos para dirigir vosotros mismos vuestra voluntad hacia Mi y buscarme conscientemente? ¿Entendéis, por qué Mi amor se preocupa constantemente por vosotros para que lleguéis finalmente a vuestro reto, vosotros, que habeis necesitado ya tiempos eternos para ser aprobados para la encarnación en la tierra? De verdad se os dió un plazo bastante extendido para llegar a este cambio de la voluntad y del ser, pero un día el plazo más largo se acaba y ante este final os encontráis .... No os puedo formar arbitrariamente para que podáis entrar a la vida eterna, tenéis que poner manos a la obra vosotros mismos, vosotros tenéis que quererlo, porque Mi voluntad vale eternamente de aceptaros en Mi reino, Mi voluntad nunca se va a oponer a vuestra voluntad si quiere llegar hacia Mí, igual cuando decidió a separarse de Mí en tiempos pasados para desgarrar en la profundidades ....

Mundos se desvanecerán antes de que el último espíritu haya cambiado su voluntad .... A pesar Mi amor quiere ayudar al hombre, para que no estén más tiempos lejos de Mi, para que no tengáis que permanecer en formas en las cuales vuestra voluntad está atada o tener como hombre la última posibilidad de llegar a vuestra meta de uniros Conmigo nuevamente .... Tenéis que saber que como hombre estáis en el último estado de vuestro desarrollo en la tierra para poder libraros de la forma para poder entrar como ser espiritual a la eternidad. Sabed que podéis ser felices si queréis, pero que no os puedo ayudar contra vuestra voluntad a ser benditos .... Dejados avisar por Mi amor paternal y advertir de que queda solo un plazo corto el cual se puede aprovechar para un tal cambio que podáis uniros Conmigo, para convertiros en lo que fuisteis al principio del todo, seres benditos que podían trabajar en la luz y plenitud de fuerza .... Pensad en vuestro destino y intentad seriamente cumplirlo y llegar a vuestro rento mientras permanecéis en la tierra, porque llega el día que termina con vuestra vida terrestre, llega el día en el cual el plazo se acaba para poder llegar a la redención final, al ascenso al reino de la luz .... Aprovechad el tiempo antes de que sea tarde ....

amén

Traducido por Bea Gato

El sentido de la vida en tierra: El cambio de la voluntad y del ser ....

B.D. 5303 from 26 de enero 1952, taken from Book No. 59

El proceso de la renovación se tiene que realizar en vosotros, los hombres, sino sois inútiles para el reino espiritual, para la esfera de la luz. Es decir, que vosotros, como los hombres son durante su vida en la tierra, no tenéis la madurez que hace falta para la estancia en el reino de la luz. Hace falta un estado completamente distinto para ser aceptado como habitante en el reino de la luz, y este estado deberíais obtener durante la estancia en la tierra y lo que es posible. Entonces es un cierto proceso de cambio al que tenéis que someteros. No se os puede cambiar a la fuerza, sois vosotros mismos que determináis vuestro estado al final de la vida en tierra, y según vuestra voluntad al cambio vuestro alma sale del cuerpo .... receptible para la luz o atrapado en una funda impermeable que no aguanta los rayos de la luz .... ¿Pero quien sabe de esto, quien piensa en esto si se le da la información al respecto y se lo toma en serio cambiar su ser? .... Cada hombre tiene que trabajar en sí mismo, tiene que apartar fallos, debilidades y vicios y educarse en la humildad, dulzura, tranquilidad, paciencia y la misericordia; cada hombre tiene que transformarse en amor para poder unir todas estas virtudes, entonces se forma de manera que pueda ser aceptado en el reino de la luz, entonces su ser está deificado y se acerca y Mi ser de origen y lo ha hecho posible que Yo mismo puedo unirme con él, porque todo lo que nos separa se ha apartado con consciencia. La transformación del ser es el camino que llega a Mi, ha llegado al reto de su vida terrenal para dejar atrás la última funda pesada en cuanto deje a su cuerpo para vivir a partir de entonces una vida eterna como ser espiritual bendito. Ahora empieza la vida auténtica .... Despertad estas palabras dentro de vosotros: Para vosotros empieza la vida auténtica en el momento de la entrada al reino de la luz .... Lo que pasó anteriormente solo fue la escalera, el tiempo preparador para la vida real y que se tiene que ganar también durante este tiempo. los hombres trabajan sin cesar para su vida terrestre, porque lo consideran como lo más importante y lo veréis como el propósito propio. Pero en la vida auténtica no pensáis, porque no creéis en una vida después de la muerte corporal. Que tontos sois .... Vuestro propósito terrestre es totalmente otro que solamente trabajar por el bienestar corporal. Esto se os dice muchas veces, pero no lo creeis y por eso no cambias vuestro ser y eso es vuestra perdición .... Porque si no sois preparados para entrar al reino de la luz, pero Yo tampoco ni os quiero ni puedo devastar, porque habéis salido de Mi, asi teneis que cambiar vuestro ser de otro modo y eso puede significar una caída profunda con un desarrollo lento hacia arriba según Mi plan eterno si se os ha quitado la posibilidad de una madurez en el más allá .... Un dia teneis que realizar este cambio del ser en el estado del hombre, de esto no se os puede liberar ni siquiera Mi amor. El estado del hombre es el último tramo de un desarrollo muy extendido a través de todas las creaciones terrestres. Como hombre tenéis que tomar con conciencia un cambio de la voluntad y del ser si se tiene que finalizar este desarrollo con éxito con la muerte corporal .... Vuestra carrera terrestre se habrá terminado finalmente sin remedio .... Pero el desarrollo se puede seguir en el reino espiritual después de la ida, se puede llegar a la consciencia del estado penoso del alma e intentar de cambiarlo en el reino espiritual, pero para esto se necesitará mucha ayuda de seres luminosos o del ruego humano. O el ser puede caer otra vez a las profundidades, porque no se reconocía y no intentaba cambiar .... Puede volver otra vez al destino terrible de encaminar el proceso del cambio eternamente largo donde se tiene que aprobar de nuevo ....

Amén

Traducido por Bea Gato

De repente e inesperadamente viene el último día

B.D. 5305 from 28 de enero 1952, taken from Book No. 59

Se anuncia un fin de repente .... Se entiende de que nadie puede determinar el día exacto, de que nadie sabe el día exacto, que solamente los Míos pueden sospechar por la penuria grande y casi insoportable la cual está anunciada adelantando el último final. Aunque muchos saben que la época final ha comenzado y que tarde o temprano viene este día .... lo saben, porque se habla por todo, pero no creen que hay que prepararse para este día. El hombre de la tierra tiene una gran alegría loca, cada vez más ávido se somete al gozo terrestre, cada vez sin más escrúpulos busca la alegría a coste de lo demás, sus deseos se superan uno al otro y se ríe con burla sobre los que pasan por su fe en Mí de los gozos terrestres y les hace mal donde pueda .... El mundo vive en pecado .... Y esto será un signo seguro para vosotros, porque vais a vivir cosas de que no lo creeis posible .... La actitud satánica de vuestros semejantes os revela la hora del reloj mundial ....

Y aunque podéis seguir todo y los signos de la época son obvios, también estaréis sorprendidos, porque el fin vendrá más rápido que lo creeis .... El final vendrá de un día al otro, es decir que el ajetreo del mundo pulsa extremadamente animado y deja pensar a los hombres que están controlando su vida como les apetezca .... Los Míos contemplaran este ajetreo y sospechan la inundación por adelantado, pero ellos mismos piensan en un aplazamiento del juicio cara a la alegría exorbitante de sus semejantes, pero cuyos seres son malos y sin amor. No obstante la molestia por ellos aumenta y Yo mismo pongo un fin .... Por eso vengo de repente y inesperadamente también para los Míos porque los pecados gritan al cielo, satán sobrepasa su poder y por eso su hora ha llegado ....

En cuanto nadie se lo espera, llega el último día, que está determinado desde la eternidad .... el último día de la tierra que traerá miedo y pánico para los hombres que pertenecen a satán, lo cual significa la salvación para los Míos de la penuria más grande .... el día del juicio se cumple como está anunciado en palabra y escrito ....

ámen

Traducido por Bea Gato

Nuevo Testamento y añadidos ....

B.D. 5307 from 31 de enero 1952, taken from Book No. 59

En el Nuevo Testamento se lee la Palabra de Dios que fue proclamada por el hombre Jesús y que también fue predicada por sus discípulos después de Su muerte en la cruz. Los dichos de Jesús, así como los de los primeros apóstoles, se han conservado con bastante pureza, aunque se han deslizado pequeñas desviaciones, pero que no cambian significativamente la enseñanza pura de Cristo. Sin embargo, también se han hecho añadidos que no salieron de la boca de Jesús ni de los apóstoles, por lo que en tiempos posteriores surgieron dudas sobre la autenticidad de lo que contiene el Nuevo Testamento. Tampoco se pueden aportar pruebas exactas de la autenticidad de las cartas añadidas a los Evangelios, pero su significado corresponde a la Palabra divina y, por lo tanto, no pueden ser rechazadas, al igual que todo lo que está en armonía con la enseñanza divina del amor, que el hombre Jesús predicó en la tierra, puede ser considerado y reconocido como la Palabra de Dios. Pero esto no significa que no haya ningún error añadido a estos, ya que mientras haya manos humanas activas que no pertenezcan a una persona espiritualmente despierta, el adversario de Dios también tiene el poder de dejar que estas manos trabajen para él, aunque no sea de forma evidente. Y fueron manos humanas las que hicieron la compilación así como las traducciones; fueron manos humanas las que hicieron la escritura y la impresión, y aunque la voluntad fuera buena, no siempre estaba activo el espíritu de Dios que habría podido eliminar y corregir lo que estaba mal .... Sin embargo, se colocó de forma protectora ante la Palabra divina .... para preservarla lo más inalterada posible, y donde no hubo intenciones de oposición a Dios, esta Palabra también se preservó pura en la impresión y la escritura. Incluso las desviaciones mencionadas anteriormente no pudieron cambiar el significado puro de la Palabra divina, no pudieron debilitar su valor. Pero, además, siempre será posible para una persona espiritualmente despierta reconocer lo que es divino y lo que ha sido añadido por el hombre. Y esta persona pedirá aclaración y también la recibirá, porque todo el que busque la verdad la encontrará, todo el que la desee será abastecido de ella ....

Amén

Traducido por J. Gründinger

Cambio de voluntad logrado por intercesión ....

B.D. 5313 from 9 de febrero 1952, taken from Book No. 59

El reino de las tinieblas mantiene a sus almas cautivas porque no se necesita una gran fuerza para mantenerlas atadas, ya que ellas no ofrecen resistencia porque su voluntad es demasiado débil .... Pero esta voluntad puede reforzarse mediante la intercesión. Ustedes, los humanos, deben hacerse la idea que son capaces de lograr infinitas cosas a través de la oración amorosa por estas almas atadas que, de este modo, sienten que se despierta en ellas el deseo de liberarse de la esclavitud de Satanás. A menudo son sólo momentos cuando este deseo surge en ellos, pero que se hacen más y más largos cuanto más a menudo se recuerda a estas almas en la intercesión amorosa. Entonces es como si despertaran de un profundo sueño, se animan y buscan la oportunidad de escapar de sus grilletes, pues sienten que la oscuridad es un grillete y anhelan la luz. Cuando este cambio se ha producido como resultado de las oraciones amorosas, entonces estas almas también están dispuestas a buscar y el más pequeño rayo de luz les hace apresurarse a su lugar de origen. Comienzan a revivir .... Pero el príncipe de los infiernos no los libera tan fácilmente .... Por lo tanto, la luz y la oscuridad se alternarán al principio, las almas llegarán a tener consciencia de sí mismas temporalmente y luego volverán a vagar en la oscuridad en completa ignorancia. Por lo tanto, estas almas tienen que ser tratadas con paciencia amorosa, tienen que recibir repetidamente un suministro de fuerza a través de la oración, tienen que ser llamadas a través de pensamientos amorosos y así una y otra vez ser arrebatadas de su zona oscura, tienen que recibir iluminación mental e información sobre Jesucristo, su Redentor, para que se vuelvan a Él y le pidan ayuda y misericordia. Las almas de las tinieblas son, en efecto, difíciles de enseñar y a menudo obstinadas, pero sienten el beneficio de la oración amorosa, y ésta ablanda poco a poco hasta el corazón más endurecido, es decir, una persona puede ganar a esas almas de las tinieblas mediante la intercesión amorosa, siempre tendrá éxito si no afloja su voluntad de ayudar, lo que también fortalece la voluntad del alma. En el reino del más allá las almas malignas suelen luchar entre sí, pero un alma oscura nunca dañará a la persona que reza por ella. El amor de una persona calma incluso al alma más agitada, al igual que vigoriza y estimula al alma más débil para mejorar su condición. La intercesión amorosa de los hombres en la tierra es un gran factor de redención que la gente reconoce muy poco. Dondequiera que se piense en estas almas infelices, el deseo de luz también cobra vida allí, y esto siempre significa un cambio de la voluntad de las almas, que entonces también se tiene en cuenta. El alma misma debe querer su redención, y esta voluntad es a menudo provocada por la intercesión amorosa de una persona en la tierra .... Así, el amor puede seguir practicándose más allá de la muerte, las almas también pueden seguir salvándose de las tinieblas, pues el amor es una fuerza capaz de todo ....

Amén

Traducido por J. Gründinger

El amor es la clave del reino espiritual ....

B.D. 5314 from 10 de febrero 1952, taken from Book No. 59

Sólo puedes captarme a través del amor .... No hay otra manera de ganarme, no hay otra manera de reconocerme que a través del amor. Así que ahora tienes la llave que abre la puerta de Mi corazón, la puerta del reino espiritual, de la casa de tu Padre. Sin esta llave todo el acceso te queda vedado, todo lo que mi amor, sabiduría y omnipotencia ha creado en el reino espiritual te queda oculto, sin esta llave todo el conocimiento de la verdad te queda oculto, te falta toda la sabiduría divina, porque sin amor te rodean las tinieblas, porque sólo el amor te da la luz .... y así te lleva al conocimiento. Ustedes serían indescriptiblemente poderosos si tomaran a pecho estas palabras mías y vivieran en el amor .... Porque el amor es también fuerza, y nada es imposible de lograr para ustedes si su naturaleza cambió al amor.

Así, a través de estas Palabras te doy la promesa de luz y fuerza en toda abundancia, de dicha, a través del influjo de Mi amor paternal, si sólo te unes a Mí a través de obras de amor, si sólo correspondes a Mi amor por ti .... Sin embargo, ustedes no creen en Mis Palabras o todos se esforzarían por vivir una vida de amor. Pónganlo a prueba .... desháganse de todo amor egoísta, miren a su alrededor, y donde vean penurias busquen llevar ayuda, donde encuentren enfermos sufriendo en el cuerpo o en el alma busquen curarlos, dénles terrenal y espiritualmente lo que necesitan, aliméntenlos, dénles de beber, y despréndanse de sus posesiones si pueden ayudar con ellas a los necesitados. Pruébenlo y experimentarán la verdad de Mi Palabra, aumentarán en fuerza y luz, se elevarán por encima de los sufrimientos terrenales que les afectan, no les tocará nada de lo que antes les parecía presión, sentirán la fuerza del amor en ustedes mismos, y la dicha de la unión conmigo, que establecen a través de toda obra de amor, les compensará mil veces lo que han entregado .... Me reconocerán y sentirán Mi mano sosteniéndoles, sentirán el flujo de la fuerza del amor fluyendo en ustedes y escucharán y verán con un espíritu brillantemente iluminado lo que de otra manera está oculto para ustedes los humanos .... Hagan la prueba, crean en Mi palabra, practiquen el amor .... y Me ganarán y no Me perderán nunca más .... Créanme, porque en verdad no quiero instruirlos mal, quiero que se vuelvan dichosos, y como sólo el amor puede hacerlos seres dichosos, constantemente les predico sólo el amor .... Pero entonces tendrán que luchar contra el espíritu que hay dentro de ustedes y que está desprovisto de todo amor y al que le deben su existencia terrenal .... Les impulsa a amarse a ustedes mismos, quiere sofocar la chispa divina que hay en ustedes, quiere apartarles del amor. Por lo tanto, deben luchar contra él, es decir, contra sus propios deseos que sólo fortalecen el amor egoísta y debilitan el verdadero amor por Mí y por el prójimo, de modo que no puedan experimentar sobre ustedes mismos la fuerza del amor .... Vayan en contra de él y síganme, tomen estas Palabras en sus corazones y actúen en consecuencia, y el destino de ustedes será la unión completa Conmigo y la dicha ilimitada ....

Amén

Traducido por J. Gründinger

La penuria de las almas en el más allá .... el ruego - el cambio de la voluntad ....

B.D. 5318 from 16 de febrero 1952, taken from Book No. 59

La penuria de las almas en el más allá es exorbitante, porque su estado es a menudo inaguantable, porque a su alrededor hay una oscuridad y no encuentran salida. Cuanto más sufre un alma, más habrá la posibilidad que reconsidera y piensa sobre su culpa y busca ayuda y entonces persigue cualquier rayo de luz de lo cual se espera salvación. Entonces puede ser acercado a la luz cuando desea salir de la oscuridad. Antes no hubiera sido capaz de entender lo enseñado, porque estuviera tan cerrado durante el aviso, que cada esfuerzo de amor sería en vano. La voluntad de cada ser puede ser detectado por los seres luminosos y según su estado les guían a la luz a esos almas pobres, si lo anhelan, porque esos almas si se encuentran capaces en lo que se puede traerles la ayuda, porque tiene la voluntad de aceptar ayuda, y también piden por ella .... Y entonces la obra de salvación puede comenzar en aquellas almas, aunque vengan de las profundidades .... Entonces la gracia y el amor de Jesús también ha llegado a algunos almas en profundidad y traerles ahora la salvación es una tarea extremadamente bondadosa y para esa tarea los hombres pueden contribuir mucho por ruegos conscientes y pensamientos de enseñanza por los que os pidan ayuda. Las almas en el más allá saben, que los hombres en tierra tienen fuerzas de vida que es muy ineficiente y lo buscan en otros hombres para obtenerla de ellos. No saben de qué forma recibirán la fuerza, pero piden a los hombres lo que les hace falta, lo que no tienen, pero lo sienten en los hombres. Su penuria más grande les trae a hombres en la tierra, aunque tengan muy poca memoria en el conocimiento que obtenían en la tierra. Por eso la enseñanza de aquellas almas no es fácil, porque hay que contar con la capacidad muy reducida de pensar y según su culpa y grado de madurez les falta el conocimiento. A pesar de eso están hambrientos por aclaración , y son auditores pacientes cuando se les da explicación. Existe una gran penuria en el más allá que se puede suavizar por los hombres, cuando estéis preparados de ayudarles, si esos almas os dan pena y activan vuestro sentido de ayuda. Porque los pensamientos amorosos de vosotros los sienten como un soporte de fuerza y nunca dejarán a un hombre que les ayuda en este sentido, que piensa con amor en ellos y que ruega por la ayuda de Jesús Cristo para esos pobres almas. El salvador divino siempre está preparado para ayudar a las almas de las profundidades, pero el orden de amor no se puede evitar y mientras el alma no puede sentir amor, solo Él tiene que tomarlo como suficiente con el ruego amoroso y lo adapta como realizado por el alma mismo .... Y encontrarán salvación por Su amor y Su gracia .... Infinitamente los hombres pueden contribuir a salvar almas de la oscuridad .... Todos lo piden y cuando lo pidan, cuando se os metan en los pensamientos, sabed, que podéis prestarles ayuda, que ya han llegado al estado en el que quieren ayuda y ahora el esfuerzo amoroso del hombre ya no es en vano .... Ayudarles, salvarles de la pena y contribuid vuestra parte para la salvación de las almas que en tierra han perdido la ocasión de trabajar en su perfección y que en el más allá se encuentran ahora en penuria más grande y que el amor de los hombres les puede ayudar ....

Amén

Traducido por Bea Gato

Consecuencias en el Más Allá de la falta de amor

B.D. 5322 from 23 de febrero 1952, taken from Book No. 59

La falta de amor tiene consecuencias graves - en la Tierra como también en el Más Allá, porque envuelve al alma en envolturas muy espesas, de modo que ningún rayo de Luz puede penetrar en ella; de modo que se queda eternamente en tinieblas. Luz hay en todas partes, pero donde no puede penetrar en el alma humana, ¡allí hay tinieblas! Pero el amor irradia Luz, y así ilumina el alma desde su interior... las envolturas se disuelven, de modo que ahora la Luz puede surtir efecto desde el exterior... las almas se encuentran en el proceso de reconocimiento.

En la Tierra “reconocer” significa saber de la eterna Verdad... saber del sentido y de la finalidad de la vida en la Tierra, y realizar un aumento del amor a Dios en medida creciente. Una vez en el Reino del Más Allá, el alma está segura de la Luz - eso si ella, en la Tierra, mediante el amor había llegado al reconocimiento. Para el alma las tinieblas han desaparecido para siempre, y todo le está manifiesto. Para ella ya no hay incertidumbre, nada de imposible, porque ella misma se ha vuelto llena de Luz y de fuerza mediante el amor. Por eso la falta de amor es un eterno corromperse el alma, porque un alma que todavía languidece en máxima profundidad está desgraciada... se ha vuelto víctima de aquel que, él mismo, carece de todo amor - y que quiere transmitir este estado también a las almas que se dejan influenciar de él... las que están llenas de amor propio y que a sus semejantes sólo los tratan con insensibilidad porque Satanás los seduce para actuar así... porque él quiere implantar sus propias sensaciones en los hombres para que ellos se vuelvan sujetos a él.

La falta de amor es la muerte del alma porque envenena el pensar de los hombres, por lo que los resultados del pensar son la falsedad y la malevolencia. Estas producen acciones de odio que, por su parte, producen aún más mal. Tampoco puede ser de otra manera, porque donde hay amor, allí también está Dios... pero donde aparecen falsedad y la malevolencia, allí está Satanás, y este reina de una manera que verdaderamente se le puede reconocer como mayor enemigo de las almas - el que persigue a los hombres no sólo en la Tierra y procura prendarlos para sí, sino que en el Más Allá actúa con malicia aún mayor y también intenta surtir efecto en las almas, para estimularlas a una dureza del corazón cada vez mayor... para arrastrarlas más y más profundamente al abismo.

Como en el Más Allá la falta de amor tiene consecuencias espantosas, estas sólo pueden ser compensadas mediante el amor... A almas enfermas en el Más Allá hay que llevarles mucho amor que les surte un efecto como una medicina que las puede curar - si la prestación de amor a tales almas no disminuye... También las almas más testarudas de las tinieblas se dejan convertir mediante rayos de amor, aunque al comienzo sea de mala gana. Pero una vez que sienten algo como alivio, esto ya no lo sueltan.

El amor es el arma más eficaz contra el adversario contra el que este no puede mantenerse; por eso huye de él y prefiere soltar su víctima antes de permitir que los rayos de amor le toquen a él mismo.

Por eso, ¡luchad contra la falta de amor y sabed que ella lleva a la perdición, mientras que la acción en el amor os abre el Reino de Luz! Y mediante el amor podéis ayudar también a aquellos a la Luz que todavía languidecen en las tinieblas como consecuencia de su conducta en la Tierra que carecía de amor. A estos, únicamente el amor puede traerles ayuda y desatarles sus ataduras... únicamente el amor puede hacer que todos os volváis bienaventurados...

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel

Justicia. Compensación en el Más Allá

B.D. 5323 from 24 de febrero 1952, taken from Book No. 59

Hay una Justicia... hay una Compensación... y si no es en la Tierra, entonces en el Reino del Más Allá, donde el alma cosecha lo que ha sembrado. Vosotros, los seres humanos, tened en cuenta que nadie puede llevarse algo que no le corresponde... que tiene que pasar cuentas por cada céntimo y penique, y que tiene que pagar por todo de lo que se ha apropiado contrario a la Ley. Vosotros, los hombres, tened en consideración que no puedo dispensaros de nada, porque soy un Dios justo. Os cargáis con una gran culpa si os imagináis que podéis pecar sin castigo.

Para cada uno que en la Tierra pasa su vida sin escrúpulos vendrá el día del pago porque no cree en que Yo soy un Dios justo y por eso amontona pecado tras pecado. Para todos vosotros la vida terrenal pasará pronto, y lo que os queda es un bien espiritual, ¡y ay de aquel que no lo pueda mostrar! Desnudo y pobre llegará al Más Allá, y en extrema miseria andará errando en las tinieblas - lo que es la compensación por la vida en la Tierra si esta no fue vivida conforme mi Voluntad, observando el Mandamiento del amor a Mí y al prójimo... si el hombre sólo pensaba en sí mismo, viviendo una vida del agrado de mi adversario... si se dio la gran vida, dando curso libre a sus pasiones e instintos...

El que en la Tierra sólo pensaba en sí mismo, en el Más Allá andará abandonado y nadie le prestará un servicio de amor, tal como él mismo dejaba en la miseria a los que en la Tierra precisaban de su ayuda. Él tendrá que pagar cada céntimo y cada penique porque nadie podrá pagar la deuda para él - a no ser Jesucristo, en el que el alma no creía por no tener amor.

Vosotros, los hombres, considerad vuestra vida terrenal desde este punto de vista, y sabed que no debéis pasaros una vida sin miramientos; porque una vez vuestra vida terrenal estará terminada y el alma tendrá que pagar lo que le estaba cargado como culpa... Y sabed que todo lo que como tributo pagasteis al mundo, quedó sustraído del alma, por lo que su pobreza en el Reino del Más Allá es una consecuencia de esto... Sabed también que hay una compensación por cada hora que vitoreasteis a mi adversario, que consagrasteis a las alegrías del mundo, olvidándoos completamente de Mí... porque la vida terrenal os está dada para el perfeccionamiento de vuestra alma.

¿Pero qué hacéis vosotros? Abastecéis solamente vuestro cuerpo, le concedéis la satisfacción de todos los deseos, os embriagáis en diversiones mundanas, y demasiado voluntariosos entráis en las redes que el enemigo de vuestras almas os pone. Quitáis del alma y dais al cuerpo, lo que tendréis que pagar de mil modos; porque cuando entréis en el Reino espiritual donde sólo cuentan los bienes imperecederos que el alma trae con ella, vuestra miseria será enorme... Vuestra alma sufrirá de gran escasez, y nadie le ayudará, a no ser que se dirija a Jesucristo, de Quien, en sus tinieblas, ni siquiera sabe que existe...

Únicamente Jesucristo puede ayudarle, pero fácilmente pasarán eternidades hasta que en el alma empiece a formarse la comprensión y se dirija a Él; pues durante eternidades podrá arrastrar su culpa con ella, porque mi Justicia no puede quitársela mientras no me lo pida ella misma.

Amén.

Traducido por Hans-Dieter Heise

Mi Reino no es de este mundo

B.D. 5336 from 14 de marzo 1952, taken from Book No. 59

“Mi Reino no es de este mundo”  .... Por eso, prestad solamente poca atención al mundo terrenal; sólo permitáis que os afecte en la medida en que vuestra obligación terrenal lo requiera. Pero luchad continuamente por mi Reino que se encuentra fuera del mundo terrenal.

Mi Reino es el que dura eternamente, mientras que el mundo terrenal perece con la muerte de vuestro cuerpo; pero mi Reino ya lo podéis poseer estando todavía en la Tierra, si os apartáis de los placeres y de los bienes materiales y si eleváis vuestros pensamientos hacía Mí, dirigiéndolos hacia la infinitud, preguntándome y abriéndoos a mi Respuesta. Entonces ya entráis en el Reino espiritual que un día venidero será vuestra morada. Entonces el Reino espiritual os resultará más valioso que el mundo terrenal; y también recibiréis los bienes que pertenecen a aquel Reino, pero que no podéis obtener estando todavía en la Tierra.

Mi Reino no es de este mundo  .... Entended que con estas palabras Yo os quiero llamar a este Mundo que es vuestra verdadera Patria y que después de vuestra muerte corporal quiere volver a acogeros. Mi Reino es el Reino de Luz, en el cual vosotros sólo podréis entrar si os habéis hecho receptivos a la Luz  .... si en la Tierra ya habéis anhelado mi Reino y así ya habéis llegado a ser candidatos para el Reino que es Mío, y en el que algún día venidero me podréis contemplar.

Estas Palabras mías os permiten entender claramente, que vosotros este mundo –este reino terrenal– no lo debéis desear ansiosamente, sino que debéis superarlo, si queréis ser recibidos en mi Reino  .... Yo quiero explicaros la diferencia. Yo voy a deciros que este mundo no pertenece a Mí sino que su señor es mi adversario, por lo que Yo pongo mi Reino contra el mundo terrenal  .... Pues Yo quiero atraeros a mi Reino, porque quiero daros lo que el mundo terrenal no tiene: una Vida eterna en toda Bienaventuranza  ....

La Tierra es el valle de los sufrimientos y de las pruebas; pues es el lugar de los seres humanos imperfectos que deben llegar a ser perfectos. Pero la Tierra no es un lugar de permanencia perpetua, porque es solamente un estadio de desarrollo que, medido con la Eternidad, para el ser humano resulta muy corto. Y la envoltura terrenal material del hombre mismo es perecedera, pues esta sólo sirve como morada pasajera para lo espiritual que debe desarrollarse hacia lo Alto. Sólo entonces el alma entra en el Reino espiritual que es imperecedero, pero que todavía puede ser reino de mi adversario si el alma en la Tierra no ha logrado un progreso espiritual, con lo que entra en el reino de las tinieblas  ....

Pero vosotros debéis anhelar mi Reino –el Reino espiritual– donde Yo soy el Rey y el Soberano  .... donde sólo existen Luz y Bienaventuranza  .... y donde Yo mismo reparto, para hacer felices a todos quienes han entrado en mi Reino  ....

Por eso despreciad el mundo terrenal y anhelad el Reino que os abre Magnificencias de las cuales los seres humanos ni siquiera pueden soñar del Reino, cuyo esplendor Yo os he prometido con las Palabras: “Ni el ojo vio, ni el oído oyó, ni vino a la mente del hombre lo que Dios ha preparado para los que le aman”. (I Cor 2,9)

Amén

Traducido por Pilar Coors

Dios - Padre

B.D. 5343 from 24 de marzo 1952, taken from Book No. 59

Yo soy vuestro Dios y Padre. Como Dios todavía Me admitiréis, si ideológicamente os exponéis con vuestro orígen y ser. Podéis pues llegar al resultado, por medio de actividad intelectual, que reconocéis a un Creador y Conservador, quien para vosotros es el manantial original de la fuerza y a quien vosotros llamáis Dios.

Pero Yo quiero ser reconocido por vosotros como Padre, y eso no se consigue por la actividad intelecutal, eso supone la actividad de la chispa del espíritu en vosotros de antemano, la cual, como parte de la Divinidad misma, os pone en claro la justa relación hacia vuestro Creador desde la Eternidad, mas en la que tenéis que entrar primero, para que Me reconozcáis luego como Padre y a vosotros mismos como a Mis hijos. Un hombre que admite a Dios, pero no sabe sobre la finalidad y el motivo de su existencia terrena, difícultosamente sabrá sobre la relación entre sí y Dios, y no será capaz de establecer ningún vínculo entre sí y Dios, ni tampoco por medio del intelecto.

Porque eso es la actividad del espíritu que, como una parte de Mí, empuja de nuevo hacia Mí, es decir a su Espíritu Padre ansía acercarse otra vez, con quien él permanece en verdad inseparablemente unido, sin embargo, también incita al alma en la que habita, a la unión, porque a ésta le falta la dicha de la unión Conmigo, como estando apartada de Mí.

Por lo tanto la asociación Conmigo es igual a la relación de un hijo al Padre, mientras que el ser que está aislado es sólo la criatura de Dios y por eso también considera a Dios como un Ser ajeno a él. Pero Yo quiero estar unido con Mis criaturas, acogerlas como Mis hijos, para hacerlos bienaventurados. Cierto que Yo soy vuestro Dios, mas quiero ser vuestro Padre. Pues habéis procedido de Mi Amor, no sólo de Mi Poder. Y el Amor busca incesante unión, porque quiere hacer feliz. El Amor es un sentimiento libre que jamás puede ser obligado.

Por eso tengo que ser reconocido primero, de vosotros hombres, como Dios, a quien debéis aprender a amar, a quien entonces como Padre hace recíproco vuestro amor. Este amor de Padre lo sentiréis entonces también, os hará feliz y os dejará que anheléis más íntimamente al Padre. Mientras que vosotros sólo Me manifestéis respeto y obediencia, todavía no entro en aparición como vuestro Padre, porque como Mis hijos quiero hacerlos dichosos con Mi Amor. Entonces no estáis más aislados en la Creación, si bien sois independientes criaturas, entonces Me habéis atraido a Mí con vuestro amor y la unión entre nostrosos será indeleble porque siempre existio, pero no es esa consciente mientras Me veiáis como Dios sólo, quien es vuestro Padre y lo será eternamente.

Amén

Traducido por Pilar Coors

El problema con Jesucristo .... Un Dios visible ....

B.D. 5348 from 31 de marzo 1952, taken from Book No. 59

Si Me reconocéis voy a reconoceros ante Mi padre .... Lo que significa vais a sentir más adelante en vosotros mismos, cuando entrais al reino de la paz, donde os ilumina el amor que sale de Mi, donde el padre os envuelve con Su amor, porque Le habéis encontrado a Él a través de Jesucristo .... porque habéis sacado la fuerza del tesoro ganado por la gracia de la cruz y os habéis convertido en amor. Sin el reconocimiento de Mi obra de redención nunca jamás encontraréis el camino hacia el amor eterno, porque vosotros Mismos sois demasiados débiles y necesitáis sin duda a Mi ayuda, Mi Misericordia y Mi fuerza, pero lo puedo transmitir solamente si Me reconocéis como redentor del mundo .... como hijo de Dios, Al Cual mandó el amor eterno a salvar a los hombres ....

Es un ser que salió de Mi, que bajó a la tierra y acogió a Mi, el padre, con toda plenitud en sí mismo. Se dejaban traspasar por completo por la luz de Mi fuerza de amor y podía enseñar ahora también a los hijos de la tierra el camino hacia Mí, pero que solo va a través de este ser Jesucristo. No podéis dejar de lado a Jesucristo, a desviarle y creer poder llegar por otro camino hacia Mi. Tenéis que juntaros con Él, tenéis que reconocerle ante el mundo .... Entonces llegaréis seguramente a vuestra meta .... Jesucristo os lleva hacia Mí, os guía hacia el padre, Él Cual ha tomado forma a través de Él, Aquel que ahora es visible en Jesucristo, el salvador del mundo .... Lo vais a entender difícilmente, pero os cuesta solo hasta que sabéis que Mi ser de origen es amor, que soy un espíritu que llena toda la eternidad y que se ha manifestado en Jesucristo para convertirme en un Dios visible para los hombres, Al cual podéis confiar como hijos, Él Cuál es vuestro padre desde toda la eternidad y que quiere ser amado como un padre .... Yo y Él somos Uno, porque fue Mi amor eterno que me atrajó a Mis hijos terrestres para salvarlos de la noche profunda, de las ataduras de Satanás por la muerte en la cruz. Fue necesario usar Mi funda humana, porque no podía sufrir como espíritu, ni realizar una obra visible de redención en la cruz mientras no podéis ver espiritualmente y solo lo que se ha realizado por un humano deja impresión en vosotros. También esta funda humana fue Mi obra, el alma encarnada fue Mi obra, solo la dejó salir independientemente para poder llevarse a sí mismo a la perfección más madura posible, lo cual ha conseguido el hombre Jesús en la tierra por Su amor hacia los semejantes y Su muerte en la cruz. Pero el amor fui Yo Mismo .... Él que se guardaba en él como deidad hasta que Jesus ascendió al cielo ....

Los hombres no pueden separarme de Jesucristo, porque Yo estuve en Él y a consecuencia Él en Mi .... Jesucristo fue el amor Mismo, entonces Él fue también Dios, que en Sí Mismo es el amor .... Y todos los seres que se transforman en amor se funden Conmigo y Me deben ver en Jesucristo que me había acogido en la tierra con toda plenitud y que había realizado la unión Conmigo ya en tierra y que nunca jamás puede estar fuera de Mí ....

amén

Traducido por Bea Gato

El amor de Dios persigue al perdido ....

B.D. 5349 from 1 de abril 1952, taken from Book No. 59

Mi amor y gracia no conoce ningún límite, y Mi misericordia se dirige a los débiles, enfermos y castigados; con paciencia eterna persigo a aquellos que se han alejado de Mí, y con longanimidad aguanto sus pecados e intento moverlos a dar la vuelta; intento curar a las enfermedades de sus alma, y uso todos los medios para ganar el amor de los cuales que se enfrentan a Mi con resistencia dura, los que no sienten ningún amor hacia Mi. No abandono a Mis criaturas, aunque se alejan de Mí voluntariamente, Yo me quedo como el padre continuo que quiere salvar a Sus hijos de la perdición. Yo les persigo .... Y por esto Mi tarea en los hombres es tan obvio y se hace aún más visible cuanto más se acerca el final de esta tierra, porque el peligro aumenta cada vez más de que los hombres se pierdan a aquel, que es Mi adversario y que les quiere llevar a la deriva. Ciegamente los hombres corren en su perdición, porque no escuchan a los mensajeros que se los mando en sus caminos, dejan sin prestar atención a Mis palabras divinas de amor y sólo miran con sus ojos y escuchan con sus oídos al mundo, por el cual tienta y les seduce Mi adversario. Pero Mis llamadas de aviso y advertencias suenan cada vez con más urgencia, y nadie de los ambiciosos pueden pasarlo de alto, porque suenan con mucha fuerza y son testigos de Mi y Mi poder ....Lo que ningún hombre ya es capaz de verificarlo como amor de Mi parte, a pesar que es Mi amor, porque quiero ganar a los hombres antes de que sea demasiado tarde .... Es verdad que todos van a ser Míos un día, aunque dure todavía tiempos eternos; pero no quiero, que tengan que sufrir más de lo necesario para su desarrollo de ascenso. Ya han pasado un largo camino que fue lleno de torturas y sufrimientos, y sólo les queda un piececita del camino hacia Mi .... pero si dan la gira antes del final, se enfrentan con el peligro de tener que volver a pasar el largo camino eterno otra vez y su destino conlleva sufrimientos indecibles. Pero no quiero que tengan que sufrir más de lo necesario .... pero dejo al hombre su voluntad libre. Pero Mi voz va a sonar hasta el final, y si no es escuchada, si sonara débilmente y suave, voy hablar con voz de trueno y se tiene que escuchar. A pesar de esto, el hombre no está forzado a seguir Mi voz .... Por esto no hablo desde las nubes para dar una prueba de Mi voz, sino hablo a través de los elementos de la naturaleza, para que todos pueden a reconocerlo como Mi voz, si quieren, también pueden rechazarlo como suceso causado por la naturaleza y que únicamente calma a los hombres, pero que no da motivo para un cambio de voluntad. Pero Mi amor no duerme hasta que se haya cumplido Mi reto, hasta que todas Mis criaturas han vuelto hacia Mí, hasta que anhelen por sí mismos a Mi amor y me convierten en su desempeño .... Mi amor lo va a lograr en un plazo corto o largo, según como el hombre use su voluntad ....

amén

Traducido por Bea Gato

La fuerza del amor .... La cura de los enfermos .... Milagros ....

B.D. 5358 from 9 de abril 1952, taken from Book No. 59

Quien tiene el amor, también tiene la fuerza en sí mismo y será capaz para cualquier acto mientras no le falte la creencia. El amor hace vivo la creencia, pero antes se tiene que activar, es decir, el hombre tiene que pensar en lo que hace falta creer, y el amor le dará la fuerza de modo que no tiene que dudar más y así podrá realizar todo.

El amor es lo más valioso, porque hace posible todo. Pero los hombres no saben valorar la fuerza del amor .... Podríais realizar milagros, podríais curar enfermos, podríais rechazar cada preocupación, nada sería imposible a partir del momento en el que llevaríais el amor al despliegue major creyendo en su fuerza. Y de hecho no es ningún don que os doy Yo si lo realizáis vosotros, sino es la consecuencia de vuestra fuerza amorosa, es la consecuencia natural, si estáis aplicando Mi fuerza a través del amor. No debéis intentar realizar tal regalo ....curar enfermos, realizar milagros etc .... de forma planificada, porque no es ninguna capacidad que podríais aprender, sino solo teneis que fortalecer y hacer crecer el amor dentro de vosotros, tenéis que anhelar la perfección espiritual y que se hace ver a través de estas habilidades. Quien se transforma en amor y esta metido en la fe convencida, saca de Mi mismo, se siente como un hijo Mío, como una parte Mía y no puede pensar de otra forma como que le sale bien cada dia, porque estoy a su lado. El amor tiene que encenderse en el corazón, tiene que llenar el hombre por completo, desprenderse de todo lo que falte al semejante tiene que hacerle feliz. El amor auténtico es completamente desinteresado, no pide nada para sí mismo, reparte sin cesar, domina el principio que da, y a pesar de todo hace increíblemente feliz .... Y un tal amor puede de todo lo que se propone, porque como consecuencia de su profundidad sale como un latido del corazón en el hombre, un deseo que fuera .... Cumpliendo su ruego espero que tenga una creencia fuerte y viva, y no pedirá en vano .... También un hombre puede utilizar Mi fuerza y realizar lo mismo, pero solo si está lleno de amor. Entonces no le doy la fuerza, sino el mismo se la ha sacado por actos de caridad y eso le da facultad .... Ha vuelto a su ser de origen, no se ha cogido algo sin permiso, sino el ha vuelto a lo que fue al principio, lleno de luz y fuerza mientras tenga amor. Solo hace falta una transformación del propio ser en amor para poder realizar todo con deidad, y que solo quereis lo que pide Mi voluntad es lo más normal, porque el amor al mismo tiempo es la fuente de la sabiduría y no puede tratar de otro modo que realizar a Mi voluntad ....

amén

Traducido por Bea Gato

Reunión en el más allá en el reino de la luz ....

B.D. 5365 from 15 de abril 1952, taken from Book No. 59

Es un momento incomparablemente dichoso cuando el alma se aleja de la tierra y entra en el reino de la luz, en esferas donde ya no existe nada poco atractivo, donde el alma es abrazada por una ola de luz dichosa, donde seres de una belleza sobrecogedora se acercan a ella y le muestran una medida de amor que casi la abruma. Los rayos de luz se adaptan a su estado de madurez, por lo tanto siempre en la medida en que ciertamente la hacen inconcebiblemente dichosa pero no consumen el alma, lo que ciertamente podría hacer un exceso de luz para el que el alma aún no es capaz de recibir .... En la inmensidad infinita ve las creaciones más maravillosas, pues su ojo espiritual tiene ahora la capacidad de contemplar las creaciones espirituales que ya no son materia y que, sin embargo, surgen ante él con la misma verdad, por lo que no son un autoengaño.

Y en medio de esta belleza, que su ojo contempla, encuentra a sus seres queridos que la han precedido en el grado de madurez que el reino de la luz podría recibirlos ..... Para las personas la dicha de tal reunión es inconcebible, sin embargo, en el reino espiritual el alma es capaz de recibir impresiones más profundas sin fallecer, y siente conscientemente la dicha que Dios le ha preparado y le canta alabanzas y agradecimientos en su corazón, así como en realidad, con el reino de la luz convertido en su hogar, resplandece de amor hacia el Padre que le ha preparado todas estas dichas .... El trabajo conjunto con las almas que se encuentran en el mismo grado de madurez aumenta su fuerza y su voluntad de trabajo, que ahora dirige a las almas que aún están muy por debajo de ella para ayudarlas a alcanzar la misma beatitud. Y con amor misericordioso se ocupa de aquellos que estuvieron cerca de ella en la tierra y que todavía habitan en esferas inferiores, que se han quedado atrás en su desarrollo espiritual en la tierra debido a la incredulidad y la falta de bondad y, por lo tanto, todavía viven infelizmente en la oscuridad o el crepúsculo en el más allá .... Ciertamente reconoce a estas almas y puede acercarse a ellas y ofrecerles su ayuda, pero ella misma no es reconocida por estas almas y, por tanto, su ayuda es a menudo rechazada .... Sin embargo, el amor y la paciencia de un alma de luz se esfuerza constantemente hacia estas almas y alguna vez también logra ganar influencia. Su dicha, que recibe en la constante emanación del amor de Dios, las incomparables creaciones del reino de la luz y la interacción con los seres con los que está unida en el amor dichoso, le da constantemente el impulso para la actividad redentora, encuentra su propia felicidad en dar lo que ella misma recibe; siempre encuentra la satisfacción de su anhelo de Dios y no puede evitar querer también hacer feliz. Es imposible describir la gloria del reino de la luz a los hombres de la tierra, precisamente porque sólo un alma madura puede soportar la abundancia de la luz y, por tanto, comprender también la beatitud, y el ser humano todavía imperfecto no tiene comprensión para ello. Pero una cosa que debe y puede creer, es que habrá un reencuentro en el reino del más allá, que la muerte no pone fin a la vida real del alma y que estas almas se reconocen unas a otras cuando se ha alcanzado un cierto grado de madurez, pero el que que muchas almas aún no poseen. Y por eso también puede pasar mucho tiempo para muchas almas hasta que experimenten la felicidad de la reunión con sus seres queridos; sin embargo, el deseo de ello es a menudo la razón para esforzarse hacia arriba. La fuerza del amor de las almas está constantemente activa para redimir a las almas del abismo y ayudarlas a ser felices, a entrar en el reino donde la luz radiante las rodea, donde pueden contemplar a Dios y toda la adversidad llega a su fin ....

Amén

Traducido por J. Gründinger

Dios se cuida de las cosas terrenales ....

B.D. 5369 from 19 de abril 1952, taken from Book No. 59

Por el bienestar físico me cuido Yo, si vosotros os esforzáis en llegar al bienestar mental, que es el propósito en vuestro camino en la tierra. Yo os he dado la promesa que os consideraré con todo lo que necesitáis, si buscáis solo Mi reino y su justicia ....

Si os esforzáis de andar justamente ante Mis ojos y adquiráis para vuestra alma el grado de madurez que le da el derecho de entrar en el reino de la luz. Y Yo mantengo Mí palabra, paternalmente Yo cuido vuestra vida terrenal, porque puedo asumir esta preocupación, pero no puedo promover vuestro desarrollo mental ascendente de Mí abundancia de poder, lo que presupone vuestro libre albedrio.

Pero no debéis veros obstaculizado en el esfuerzo mental por el cuidado terrenal, debéis ser capaces de entregaros completamente a vuestra tarea mental .... Por lo tanto, podéis imponerme con confianza cualquier preocupación terrenal, Yo quiero llevarla para vosotros, quiero ayudaros en cualquier necesidad, como padre amoroso quiero hacer todo para Mis hijos que su vida en la tierra sea soportable. Quiero consideraos con comida y bebida, con ropa y vivienda, quiero daros salud para el cuerpo y el alma, y nada que os faltará, si solo os esforzáis por cumplir la tarea de vuestra vida, luchar por la formación de vuestro ser para el amor siempre y constantemente y de ese modo llegar a acercaos a Mí Mismo, como vuestro padre de la eternidad.

Él quien busca ganarme, a él Me lo doy a Mí mismo y todo lo demás lo que le hace feliz .... En la tierra, sin embargo, debe probar su voluntad de su amor y deseo por y para Mí, debe vivir de acuerdo con Mi voluntad, debe cumplir Mis mandamientos, que solo exigen el amor para Mí y al próximo. Entonces él puede estar realmente seguro de que Yo Me ocupo de su bienestar físico, porque quiero que Mis terrícolas no sean retenidos por el esfuerzo mental a través de preocupaciones de cualquier tipo.

Y si puede parecer que Mi amor ha retrocedido, si parece que no recuerdo de vosotros .... Esperad pacientemente, hasta que obviamente Me revele ante vosotros .... A menudo quiero que os deis cuenta de la ayuda de arriba, que solo puede suceder cuando estáis aparentemente enfrentados a una necesidad sin remedio. No hay necesidad que sea tan grande que Yo no podría desterrarla, y no hay un amor tan profundo como el Mío, que siempre está dispuesto a ayudar, a menudo esperando con juicio sabio el momento en la que se expresa para poder revelarme ante vosotros en Mi amor y poder ....

Pero no os dejéis engañar por el hecho de que a veces Me escondo .... Sé exactamente lo que necesitáis, ya que también sé cómo puedo ayudaros, que sea una ayuda adecuada para vosotros .... Pero no os olvidáis de vuestra alma, cuya necesidad es mucho mayor, si no se trae ayuda a ella. Porque el alma pertenece en existencia cuando vuestro cuerpo fallece, y lo que habéis donado de cuidado, eso ya no se puede quitar, son tesoros mentales, que se lleva con ella al reino del otro mundo y son incomparablemente valiosos en comparación con lo que necesita el cuerpo para poder vivir en la tierra. Pero nunca debéis tener miedo y mirar al futuro con preocupaciones .... Lo que hacéis por vuestra alma, eso solo es importante, todo lo demás Me dejéis a Mí, a vuestro creador y padre de la eternidad ...._Amen

Traducido por Meinhard Füssel

El fortalecimiento de la fe a través de actuaciones amorosas

B.D. 5371 from 21 de abril 1952, taken from Book No. 59

Estáis consolidados enormemente en vuestra fe en cuanto viváis una vida amorosa y en cuanto prestáis atención a servir a Mi y los semejantes. Hagas lo que hagas, siempre os debe guiar la voluntad de ayudar, siempre os debe llevar el amor y estimular a pensar, hablar y actuar. Entonces entrareis en un contacto cercano conmigo y la consecuencia es una creencia firme que llena todo vuestro ser , una fe que os da una paz y seguridad de que estáis bajo mi protección, y como hijos de vuestro padre nunca sois abandonados ni solos, nada más os puede pasar solo lo que creo bueno para vosotros. El amor se tiene que profundizar dentro de vosotros para que la creencia se aumentará.

Teneis que ayudar a vuestro semejante y hacerle feliz, teneis que aliviar el sufrimiento y suavizar la pena, tenéis que apoyarle con actuaciones y consejos y desprenderse lo que haga falta al otro si se reduzca con eso la penuria. Tenéis que apoyarle espiritualmente para que su alma encuentre la fe, darle con un buen ejemplo con actuaciones de amor, tenéis que instruirle y cuidarle si tiene una creencia débil y no me reconoce bien .... tenéis que hacer todo que os deseáis que os pase a vosotros mismos en la misma penuria.

Y vosotros recibís la bendición mayor porque encendéis una luz dentro de vosotros que luce ahora para todos que os rodean. Podéis aprobar la fuerza de una creencia fuerte a vuestros semejantes, podréis moveros a lo grande como consecuencia de amor y de la fe emergiendo de ello. No vale ni falta de fuerza ni miedo, ni preocupaciones ni preguntas temerosas .... os sentiréis seguros en Mí porque me encuentro por donde esta el amor y Mi cercanía os da tranquilidad y seguridad .... No dejad las actuaciones amorosas, sed felices y dejaros hacer feliz por Mí, Él que os da de todo y nada os faltará en cuanto creeis ....

Amén

Traducido por Bea Gato

Una advertencia seria - La fase final de la Tierra

B.D. 5383 from 6 de mayo 1952, taken from Book No. 59

Por un corto tiempo todavía os encontraréis en condiciones ordenadas; pero después caeréis en un caos del cual no podréis liberaros por vuestras propias fuerzas. Porque la Tierra estará entrando en su última fase, pues, estará llegando a su final .... Hay que tomar muy en serio esta predicción, porque por ella debéis volveros conscientes de que ha llegado también vuestro último tiempo .... ya no os queda mucha vida en esta Tierra y muchos tienen que prepararse para ser llamados repentinamente.

Cada día que aún vivís es un regalo que debéis valorar, porque toda buena obra que hagáis en un día cualquiera aumenta la fuerza que necesitaréis en los tiempos venideros.

Pero el que lleve su vida superficialmente, sin amor ni fe, perderá sus fuerzas o se entregará a aquél que ciertamente le procurará fuerza pero que no le salvará del final - del último juicio .... del nuevo cautiverio en la materia compacta.

No vendáis vuestra alma por un precio que no compensa en absoluto las penas que al alma aún le quedarán por sufrir cuando la vida en la Tierra ha llegado a su fin ....

Yo os advierto tan frecuente y seriamente de estos acontecimientos porque deseo prepararos un destino dichoso. Sin embargo, vosotros los hombres no creéis en lo que Yo hago que os lo anuncien una y otra vez los videntes y profetas .... vosotros no lo creéis y Yo no puedo obligaros a que lo creáis.

Vuestros sentidos están orientados hacia la vida mundanal y vosotros mismos os encontráis indeciblemente alejados de lo espiritual .... Os habéis hundido en la materia, y la misma os aplastará y os capturará totalmente porque no queréis apartaros de ella, a pesar de que todavía tengáis suficientes fuerzas para ello.

¡Imaginaos seriamente estar aprisionados por la materia más dura sin poder liberaros de ella! .... ¡Sólo este pensamiento os dará la fuerza suficiente para escaparos de este destino fatal! Sin embargo, para esto os falta la fe .... una fe que Yo no puedo daros, porque vosotros mismos debéis adquirirla viviendo una vida de amor ....

Sólo entonces os daréis cuenta cómo todo está relacionado .... y también os daréis cuenta del significado de vuestra vida como hombres en la Tierra. ¡Os estremeceréis al reconocer lo lejos que os habéis alejado de la misión que os había sido encomendada para el tiempo de vuestra existencia terrenal!

Haced buenas obras y, a favor del semejante, obligaos a aprender a prescindir de las cosas .... aliviadles los sufrimientos y la miseria .... consolad y ayudad a los enfermos y los débiles .... y practicad la misericordia donde veáis que hay necesidad.

Pues, esto no lo haréis solamente por los demás sino también por vosotros mismos, puesto que con ello vuestra alma despertará a la Vida y cada buena obra iluminará vuestro espíritu.

Entonces se os abrirán los ojos y, donde hoy todavía veis la actividad despiadada de un poder que sólo os quiere torturar, allí veréis mi gran Amor. Oíd mi repetida llamada de advertencia y exhortación, hacedme caso y abandonad definitivamente el deseo por lo material. Pensad siempre en la salvación de vuestra alma y no os inquietéis porque en la Tierra todavía os apoyaré también materialmente - si cuidáis seriamente por el bien de vuestra alma que está en grave peligro porque el final de la Tierra está cercano ....

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel

Comunión ....

B.D. 5384 from 6 de mayo 1952, taken from Book No. 59

La conexión espiritual, la conexión de la chispa del espíritu dentro de vosotros con el Espíritu del Padre desde la Eternidad, solo puede establecerse a través del amor ....

También podéis conectaros Conmigo en pensamientos a través de la oración íntima, entonces Me llamáis y yo Me inclino hacia vosotros, pero sigue siendo una llamada de lejos cuando estáis sin amor, todavía no hay una comunidad íntima, pero que se crea inmediatamente a través del trabajo amoroso, para que luego estéis estrechamente conectados Conmigo y en este estado ahora podéis tener el sacramento Conmigo, es decir, Yo Mismo puedo proporcionaros el alimento .... Que puedo ofreceros el pan del cielo, Mi Palabra, que solo podéis escuchar si Me dejáis estar presente en vosotros, es decir, habéis entrado en comunión Conmigo.

Por lo tanto, comunicar significa carne y sangre .... aceptar Mi Palabra con su fuerza .... de Mi mano, por lo que el amor de un ser humano necesariamente debe llenar el corazón, de lo contrario Mi presencia es impensable ....

Una persona nunca podrá hablar de Mi presencia que no demuestre amor por Mi a través del amor desinteresado amor al prójimo, nunca podrá una persona unirse a su Padre desde la Eternidad que no considere a su prójimo como un hermano sin amor por él y, por lo tanto, tampoco puede amar a su Padre, Cuyo hijo es el semejante ....

Daos cuenta que solo el amor conecta el niño con el Padre, que el hombre solo entra en la relación del niño con el Padre por el amor solo, y entonces el niño será alimentado en la mesa del Padre con buenos regalos y ya no necesita sufrir más en la eternidad .... Y Mi palabra es lo más delicioso que el hombre puede recibir, es realmente un alivio y un fortalecimiento, y donde suena Mi palabra, Mi presencia está comprobada, ya que, por el contrario, Mi presencia no se puede pensar sin una manifestación de fuerza. Y como Yo Mismo soy fuerza y luz, también Me revelo al hombre como luz y fuerza, en él que puedo estar presente, que permite Mi presencia dentro de él por actuar en amor.

Sin embargo, la luz y la fuerza fluyen de Mi Palabra, las almas necesitan luz y fuerza para su desarrollo ascendente, por lo que la luz y la fuerza son el alimento que le doy al alma, si el hombre sostiene el sacramento Conmigo, si es Mi invitado, es decir, si encuentra un retorno de su amor en una comunidad estrecha Conmigo ....

Esto solo debe entenderse por comunión, tan solo quiero haber entendido el sacramento al que invito a todos vosotros, que he introducido con las palabras: “Tomad y comed, tomad y bebed .... esa es Mi carne, esa es Mi sangre” .... de Mí mano debéis tomar el alimento para vuestras almas, y esto requiere una conexión íntima Conmigo, que no puede establecerse de otra manera que solamente a través del amor ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

“Quiero aposentarme en vuestros corazones .... “

B.D. 5390 from 13 de mayo 1952, taken from Book No. 59

Vengo a visitaros y no me dais cobertizo .... Si quiero hablar con vosotros no me escucháis, si llamo no me seguís, y si me quiero aposentar me cerrais la puerta del corazón y no me permitís la entrada. Y tengo que irme a la puerta siguiente para que me pase lo mismo. No conocéis al Señor, Él que se acerca a vosotros, no sabéis de la gracia divina que lleva para vosotros, qué felicidad ha preparado para los que le quieren aceptar. Y antes envió a Mis mensajeros para que Me anuncien. Pero los que no reconocen al Señor, no creen tampoco lo que digan los mensajeros y todo cortejo por su parte es en vano donde la voluntad del hombre está en contra Mio.

La humanidad del mundo ha dirigido su mirada en otra dirección y para las alegrías de la tierra y para el señor de este mundo siempre tienen la puerta abierta y puede hacer allí lo que le da la gana .... Sabéis qué peligro estáis corriendo? Sabéis que trabajo más duro será de expulsar a este señor desde dentro de vosotros y que intenta dañaros? Es la razón por la que os usa como su nido para que no podáis poner resistencia contra él? Sabéis que sois demasiado débiles para limpiar vuestra casa solos por dentro, que necesitáis una ayuda si quereis quitárselo de encima, él que os trae únicamente el mal?

Yo os quiero traer la paz, pero solo puedo entrar en una casa que esté limpia de toda malicia. Por eso vengo antes a tocar la puerta .... para daros tiempo para la limpieza .... Toco la puerta .... Os traigo Mi palabra para que viváis según esa palabra y para que os limpiáis por dentro, para que me preparéis una casa dentro de vosotros que sea digna de alojar al Señor del cielo y de la tierra y por eso os traigo un buen regalo en cuanto me acerco a vuestra puerta y la toco y bendito sea él que me abre y recibe Mi gracia.

Bendito sea él que me invita para no dejarme ir nunca más, para recibirme en la casa de su corazón, la cual me arreglaré como Mi templo para no irme jamás de vosotros ....

Entonces cuando vienen Mis mensajeros, escuchadlos, permitís que den a conocer al Señor y Salvador, Él que verdaderamente quiere ser vuestro Señor y Salvador que os quiere hacer feliz con un buen regalo, Él que os quiere ganar para no perderos nunca más .... Mis mensajeros tocarán a cada puerta, porque vendrán de antemano para encontrarme con la puerta abierta en cuanto venga personalmente a buscaros .... Escuchadlos, porque anuncian Mi palabra y os quieren preparar a Mi venida a que no toque la puerta en vano, porque el tiempo restante es muy corto .... Después cada posibilidad se ha vanecido, entonces el príncipe del mundo ha tomado posesión de vosotros por completo, porque estáis solos sin Mi ayuda y no os podéis liberar de él ....

Llamadme a que venga antes de que sea demasiado tarde y vais a bendecir la hora en la que me habéis llamado .... Porque vendré y os ayudaré si lo queréis, tomaré asiento dentro de vuestro corazón para que nunca os pueda dañar más el enemigo ....

Amén

Traducido por Bea Gato

Ventaja de los receptores de la Palabra - (gracia) sobre los incrédulos ....

B.D. 5394 from 17 de mayo 1952, taken from Book No. 59

La fuente de la vida se ha abierto a todos los que reciben Mi Palabra directamente o transmitida a través de Mis mensajeros; todos ustedes son receptores de la gracia a los que Me acerco y distribuyo lo que necesitan para llegar a ser dichosos. Todos ustedes pueden refrescarse con el agua de la vida, pueden recibir mi prueba de amor, mi Palabra, que pueden escuchar todos los que quieran oírla. Reciben un conocimiento que les permite reconocer la correlación de lo que existe, un conocimiento que les explica Mi reino y actividad, y aprenden a amarme porque también aprenden a reconocerme a través de Mi Palabra .... Y ustedes reconocen su tarea en la tierra y tratan de cumplirla .... Tienen una ventaja considerable sobre las personas que no saben nada de Mí porque no quieren aceptar nada de Mi mano, que rechazan a Mis mensajeros con Mi don de la gracia, para quienes no puede brillar ninguna Luz porque huyen de ella, y que por lo tanto tampoco aprenden a reconocerme a Mí mismo y para quienes la vida terrenal es y seguirá siendo una existencia ociosa e inútil porque está oscuro en su interior.

Ustedes tienen una ventaja sobre ellos y, por tanto, deberían apiadarse de ellos. Deben intentar encender una luz en ellos y trabajar con el Don de la Gracia siempre que sea posible. Ustedes pueden refrescarse constantemente .... pero ellos languidecen de hambre y sed, aunque sea por su propia voluntad y, por tanto, por su propia culpa .... pero ustedes deben hacerles llegar alimento siempre que se pueda. El agua de la vida fluye constantemente de mi fuente de la vida; reparte la bebida fresca cuando un vagabundo terrenal cansado y hambriento se encuentre contigo. Alguno, en su estado miserable, agarrará el refresco y alguno recibirá alivio con él y nunca olvidará que ha recibido fuerza. Ofrezcan el precioso regalo a todo el mundo .... aun a riesgo de que sea rechazado; sin embargo, nadie debe poder decir que se le negó mi Don de Gracia. Todos los que reciben Mi Palabra deben, por gratitud a Mí, proveer al menos a un caminante , deben distribuir de la misma manera que Yo distribuyo Mis dones a ustedes .... deben ofrecer en amor lo que les parece precioso, deben tratar de ganar a sus semejantes para Mi Palabra. Y quiero bendecir el esfuerzo de cada persona, quiero derramar Mi flujo de amor sobre todos los que quieran controlar la gran adversidad espiritual, que ayuden en la obra de redención en los últimos días antes del final .... Yo doy ilimitadamente, ustedes puedes tomar en abundancia, y distribuir de nuevo en Mi espíritu de amor donde vean necesidad espiritual .... El agua deliciosa, que tiene un efecto vivificador, fluirá continuamente de la fuente de la vida, y todos tienen acceso al manantial .... Pero al que no venga por sí mismo deben llevarle el agua de la vida para que él también experimente la fuerza contenida en el agua de la vida, para que él también se despierte a la vida y anhele constantemente el agua de la vida. Recompénsenme así por el amor que les concedo dándoles Mi Palabra. Porque la adversidad es grande y quiero controlarla, en lo cual deben ayudarme, porque tengo que hablar por boca de los hombres para ganar su voluntad .... Sean trabajadores diligentes en mi viña si quieren servirme, cada uno puede trabajar en su círculo y, como mi siervo, siempre será bendecido por Mí...

Amén

Traducido por J. Gründinger

Un llamamiento de aviso serio ....

B.D. 5397 from 22 de mayo 1952, taken from Book No. 59

No os queda mucho tiempo .... Cada vez os tengo que decirlo, porque no toméis Mis palabras en serio, estáis metidos en medio del mundo y no podéis creerlo que todo que está en vuestro alrededor termina su existencia un día y que solamente queda los que es inmortal .... vuestro alma. Una y otra vez os quiero avisar de imaginar la situación del alma. Una y otra vez os quiero advertir contra dirigir vuestros sentidos y anhelos a ganancias de bienes terrestres, contra la mejora de vuestra situación terrenal .... todo es en vano, porque nada os quedará si vuestro tiempo ha llegado de forma que tenéis que retiraros o que todo a vuestro alrededor se desvanece.

Creed por fin a que vuestra fuerza se desaprovecha y que estáis creando algo por nada, que es solamente una riqueza pasadera que os dará unos días fáciles en tierra pero que está mal para el alma si no pensais primeros en lo cual y si estáis laboriosos a ganar bienes espirituales. También podéis pasar una buena vida mientras usáis vuestros bienes terrestres de forma adequada, que repartis donde haya pobreza y penuria, mientras usáis beneficiosamente vuestros bienes si contemplamos todo recibido por Mi y me dais las gracias de forma que dais caridad, que aliviais sufrimiento terrestre y espiritual haciendo un ejemplo para el semejante y les estimula a dar también caridad .... Entonces la riqueza terrestre tendrá consecuencias positivas, entonces vuestro alma no tiene que sufrir, entonces estáis pensando primero en vuestro alma y no tenéis que temer a lo que vendrá ....

Pero ay de ellos que solamente consideran la vida corporal .... será tomado e increíblemente difícil les parecerá su pobreza en el reino del más allá .... creedlo que estáis delante de acontecimientos grandes, creedlo que os dará solamente muy poco tiempo, pensad en obtener bienes espirituales antes de que sea demasiado tarde .... Todo lo que obtengáis de bienes terrenales será perdido; preocuparos de que obtengáis bienes que no se pueden perder; Os aviso seriamente a que no podéis decir de que nadie os ha avisado qué destino os esperará .... No debéis soplar Mi consejo y Mi aviso al viento, son Mis llamamientos de amor que os quieren salvar de un destino terrible, los cuales os paso a través de boca humana y los repetiré de otra forma para los niños de la tierra que no quieren escuchar y creer ....

Mis llamamientos de revelación y avisos se escucharán pronto con una fuerza que vais a temblar. A través de las fuerzas naturales hablaré otra vez con vosotros desde lo alto: Despertad durmientes...conquistad a los débiles .... no busquéis a la lujuria terrenal y todo lo que es efímero; intentad de ganar Mi reino y pensad en vuestro propio ego .... pensad en vuestro alma, al que estáis preparando el propio destino en la eternidad .... Y otra vez os digo: Después de este último aviso desde lo alto llegará aproximadamente el juicio final, la disolución de la tierra y el final para todo que está vivo encima ....

Y entonces la humanidad estará tan necesitada, porque no queréis reconocer ni creer que ha llegado el final para vosotros, sino os prepararíais en el último momento y dejaríais vuestros bienes terrestres .... El tiempo que os he dado se ha agotado, pero hasta el último momento intentó salvar almas y Mi amor llama sin cesar a los sentidos del hombre, a la penitencia y al retorno porque no quiero que se pierdan .... solamente quiero que se ganan el cielo ....

Amén

Traducido por Bea Gato

El último juicio ....

B.D. 5398 from 23 de mayo 1952, taken from Book No. 59

Escuchadme en cuanto os hable a través de un sirviente: Un juicio inevitable está delante de vosotros. Nada lo puede evitar porque el tiempo se hace realidad, una época de redención se ha caducado y una nueva empezará para que el ascenso de la espiritualidad pueda seguir, lo cual se ha parado por la voluntad del hombre que no realiza ya su destino principal y que no hace nada para que salga lo mejor posible de la maduración en la tierra, y que encima estorba el progreso de lo espiritual atado en la materia porque esta con una mente totalmente oscurecida. Humanidad, presta atención a la llamada celestial: El último juicio os espera .... Vuestra incredulidad no lo para porque Mi amor y sabiduría lo ha decidido desdes hace siempre, una vez para ayudar al espíritu atado para que pueda liberarse y la otra vez para dejar entrar en el estado según su voluntad al espíritu y hombre más libre ....libertad o la atadura repetida en la materia, actuar felizmente en el reino espiritual o sufrir en la materia, es según vuestro anhelo durante la estancia en la tierra. Hombres, escuchadme y creedme .... os estáis acercando al final ....

Hace mucho tiempo os he anunciado el final para que os deberíais preparar. Pero ahora ha llegado la época del cumplimiento de Mis anunciaciones, el día se acerca cada vez más lo cual será el última para todos en la tierra .... el dia en el cual la forma exterior de la tierra sufrirá un cambio completo, lo que significa una destrucción y eliminación de toda creación encima. Los hombres lo saben porque no se les quedaban ocultas las profecías sobre la apocalipsis, pero nunca lo queríais referir a vuestra época de la vida, nunca creeis de que os tocaría hasta que el dia os sorprenderá. Pero no quiero que estéis sorprendidos y viviais este dia sin cualquier preparación .... Y por eso os paso cada vez una proclamación celestial lo que os está esperando a través del espíritu de un hombre .... Os diría mucho más, pero como no lo creeis, un aumento del conocimiento tampoco os sirviera para la bendición porque seguramente lo abusaríais para vuestro provecho terrestre, pero para vuestros almas no lo sirvería.

Pero deberíais saber tanto de que por vosotros mismos podéis apartar lo peor en cuanto Me llamáis por ayuda. Y si Me llamais en el último minuto os será ayudado aunque de otra manera pensado. Os mando a mis ángeles para que vengan a prestar ayuda a los que llaman Mi nombre con confianza. Pero Mi plan de salvación eterno no lo cruzaré .... se realizará como está anunciado en palabra y escrito .... el juicio final será el fin en esta tierra, serán separados los carneros de las ovejas, la tierra absorbe todo satánico en su reino y Yo como buen pastor juntaré Mis ovejas para llevarlas a prados verdes, la tierra será desierta y morondo y no habrá nada vivo .... esperará a Mi creación amorosa y entonces habrán nuevas creaciones que la cambiarán en un Edén paradisíaco .... surgirá una nueva tierra y vivirá una generación humana feliz y toda penuria en la tierra habrá finalizado para los hombres los cuales Me ha aprobado su amor y fidelidad durante la última época posterior al final ....

ámen

Traducido por Bea Gato

Voluntad de ayudar para las almas en las tinieblas ....

B.D. 5399 from 24 de mayo 1952, taken from Book No. 59

Pensad en lo que os anuncia Mi Espíritu y sabed que seréis enseñados correctamente por Mi Espíritu .... Someteos confiadamente a Mi guía y haced siempre lo que os sentís obligados a hacer, porque Yo Me expreso a través de vuestro sentimientos, así como os esforzáis por cumplir Mi voluntad y por servirme. Es una lucha indescriptiblemente difícil en el reino del otro lado; la oscuridad es tan densa, innumerables almas languidecen en ella, y solo es pequeño el número de los que quieren liberarse de ella, que encuentren insoportable el estado de oscuridad y se esfuerzan por un cambio de su situación. Y vosotros debéis ayudar a estos pocos, porque sin ayuda no son capaces de liberarse.

Es una obra de misericordia la que hacéis por esas almas, pero vuestra voluntad de ayudar nunca deja de tener éxito. Porque aunque a veces a las almas en la oscuridad les cuesta aceptar vuestras instrucciones y explicaciones .... todavía lo piensan porque la luz que ven cerca de vosotros es una prueba que no pueden negar y porque anhelan demasiado la luz. Estáis siempre rodeados por multitudes de tales almas que se sienten cómodas en vuestra vecindad, a pesar de que ahora también están siendo acosadas por seres de las profundidades que intentan derribarlas nuevamente. Pensad en las almas que os rodean con amor, de las que ahora sacan la fuerza para resistir. Vuestro amor los mantiene atados a vosotros como con cadenas, para que los seres de las profundidades no logren empujarlos hacia las tinieblas.

Estas almas están constantemente ocupadas en sus pensamientos con lo que escuchan de vosotros y solo un pensamiento amoroso de vosotros es suficiente para mantenerlas cerca de vosotros, y Mi amor verdaderamente les crea oportunidades que les son utilices para su avance. Así que siempre habrá entre ellas seres de luz, aunque desconocidos por ellas, pero imperceptiblemente guiándolas al recto pensar, y la obra de Redención avanza porque Yo Mismo la bendigo, porque nunca Me disgusta cuando vosotros queréis ayudar.

No temáis los poderes del mal, porque Mi poder es verdaderamente mayor donde la voluntad es buena, donde prevalece el principio del amor. Luz está donde suena Mi Palabra, y Mi Palabra siempre será vuestra protección más segura contra los poderes del mal .... y lucháis con un arma y trabajáis con un medio que Yo Mismo os entregué en vuestras manos, las fuerzas de las tinieblas no pueden acercarse a vosotros, a menos que les permitáis el acceso a través de pensamientos pecaminosos y mala voluntad, si os rendís sin resistencia a las malas influencias .... pero esto lo impiden vuestros espíritus guardianes, que están constantemente con vosotros y niegan el acceso a los seres malos, porque queréis servirme y ayudar a los pobres almas. Creed y confiad en Mí y en Mis Palabras que os protejo de todo peligro, mientras trabajéis en Mi viña ....

Creed que Mi Espíritu os guiará correctamente y que también os advertirá si estáis en peligro de tomar un camino equivocado .... Vuestra voluntad de ayudar os gana incluso la protección de los seres que queréis salvar, porque sienten vuestro amor y forman un muro protector alrededor de vosotros contra aquellos que os quieren mal .... El amor despierta el amor a cambio y también aumenta la fuerza en los seres, y por esto reconocen la verdad de lo que les explicáis .... ellos también sienten la fuerza de Mi Palabra, y pocas veces un alma, que una vez ha oído Mi Palabra ofrecida en amor, la rechaza. Así que si transmitís Mi Palabra a estas almas, Yo Mismo estoy con vosotros y os bendigo a vosotros y a vuestras actividades, bendigo a los seres que os rodean y vuestro esfuerzo no será en vano ...._>amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Despertando la chispa de Dios en el hombre ....

B.D. 5400 from 25 de mayo 1952, taken from Book No. 59

Mi Espíritu debe hacerse efectivo en vosotros .... Hay una chispa de Mi Espíritu en vosotros, entonces hay algo durmiendo en vosotros que puede tener un efecto en vuestra forma de pensar, querer y actuar, si vosotros mismos se lo permitís. Vosotros mismos decidís si esta chispa espiritual puede activarse en vosotros; está enteramente en vuestra voluntad despertar el espíritu en vosotros a la vida, porque ciertamente está en vosotros, pero espera el cumplimiento de las condiciones bajo las cuales su obra está permitida.

Ni Mi omnipresencia puede determinar Mi parte en vosotros a la actividad, ni Mi amor sobremanera grande, porque la ley del orden eterno subyace en todo, también la formación del hombre con todas sus capacidades y por último, pero no menos importante, el libre albedrío del hombre, sin el cual es impensable una criatura perfecta, y que por lo tanto también debe esforzarse por entrar de nuevo en el estado de perfección. Pero tampoco es posible para el polo opuesto impida que la chispa divina en vosotros actué, si vosotros lo queréis. Solo vosotros determináis vuestra actitud hacia Mí y también hacia Mi oponente; así que también tenéis un libre albedrío que también puede actuar tanto mal como bien.

Ahora conozco cada corazón humano y sigo su desarrollo espiritual; Pero también reconozco los intentos de Mi oponente de poner al ser humano bajo su influencia, y su influencia es a menudo tan fuerte que no queda sin efecto, que el ser humano se debilita al querer lo que es correcto y es apto para ceder ante el que quiere dirigir su voluntad en la dirección equivocada. El ser humano es débil sin Mi ayuda .... porque esta debilidad de la voluntad es la consecuencia natural de su alejamiento de Mí por el pecado anterior contra Mí ....

Puede querer correctamente, pero para eso necesita un don de gracia de Mi parte, que está plenamente a su disposición en el reconocimiento de Cristo. Por lo tanto, debe reconocer a Cristo, Quien ofreció el mayor sacrificio por la voluntad fortalecida de la humanidad. Porque exijo una decisión de libre albedrío del ser humano durante su existencia terrenal, por lo que también debo ofrecerle la garantía de poder tomar esta decisión del libre albedrío si quiero que alcance la perfección. Debe ser capaz de usar su voluntad en todas las direcciones, de lo contrario no podría exigirle tal cosa. Y vuestro espíritu de Mí os proporciona la ayuda necesaria para esto, si le concedéis el derecho de hacerlo.

La chispa del espíritu que es parte de Mí, obra siempre sobe vosotros en Mi voluntad, por lo que el hombre puede decir con razón que es guiado por la voluntad divina, que ha dado al espíritu en sí mismo el derecho de expresarse. Por eso siempre Me preocupa que vosotros mismos os pongáis en un estado en que el espíritu pueda obrar en vosotros, porque entonces quedáis relevados de toda responsabilidad, porque en cuanto Mi Espíritu obra en vosotros, también os sometáis a Mi voluntad, es decir, que Mi voluntad puede estar activa en vosotros, pero vosotros habéis incorporado voluntariamente vuestra voluntad a la Mía, y no forzada por Mi voluntad ....

Sin embargo, Mi Espíritu solo puede obrar en una persona que se pone conscientemente bajo la cruz de Cristo .... es decir, la voluntad una vez debilitada pudo experimentar el fortalecimiento del divino Redentor a través del reconocimiento de Cristo y de Su obra de Redención, para pensar y actuar de tal manera para que se cumpliera la condición previa de Mi obra espiritual .... La persona que despertó la chispa divina en sí pertenece a los hijos de la tierra redimidos por Su sangre, en cierta medida ya reclamó las gracias adquiridas a través de la muerte en la cruz para formarla en el amor; su voluntad se dirigió hacia al divino Redentor y por tanto hacia Mí, como Creador y Padre desde la eternidad, porque hacia él fluyó la fuerza para hacerlo, porque ella misma se abrió para recibir la gracia ....

Volverse a Jesucristo y reconocer la obra de Redención implica también inevitablemente una voluntad bien dirigida .... porque la debilidad de la voluntad de las personas fue motivo de la gran misericordia de Jesús de acudir en su ayuda; hay que fortalecer la voluntad, pero sin quitarle la libertad, entonces el ser humano ahora puede lograr algo para lo que anteriormente era incapaz de hacerlo .... Porque Satanás había restringido en libre albedrío en la medida en que su influencia sobre los hombres era tan fuerte que estos sucumbían, lo cual no necesitaban si hubiesen reclamado la fuerza de amor ....

Por lo tanto, la voluntad también era libe antes de la obra de Redención, sólo que completamente debilitada por la influencia de Satanás. Y así la voluntad de una persona que no cree en Jesucristo y su obra de Redención mostrará ahora la misma debilidad; requerirá una gran lucha interior para dirigir correctamente la voluntad y, a menudo, no podrá hacerlo, pero no podrá ser forzado en una determinada dirección de voluntad ni desde arriba, ni desde abajo.

Pero lo que no puede lograr por su propia fuerza, será una facilidad para él con Jesucristo .... él es , por así decirlo, redimido de su debilidad de voluntad, siente notablemente la fuerza que se le da, su voluntad ahora se está moviendo en la dirección correcta, el principio divino en él gana la partida .... la chispa espiritual se enciende y Mi voluntad ahora ha entrado en él porque su espíritu es Mi parte y no puede pensar ni querer hacer otra cosa y ahora transfiere su pensar y querer a la persona, que ahora se deja guiar y se esfuerza libremente hacia Mí .... que ahora está redimido de verdad de las ataduras de Mi oponente porque Me ha reconocido como Dios y Padre desde la eternidad, Quien vino al mundo en el hombre de Jesús para redimir a la gente .... amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

El proceso de maduración siempre requiere de nuevas creaciones ....

B.D. 5401 from 26 de mayo 1952, taken from Book No. 59

Mi imperio es sobredimensionado, innumerables mundos están a Mi disposición para culminar con éxito el proceso de desarrollo espiritual; todos estos mundos solo tienen el propósito de traerme de vuelta lo espiritual que una vez cayó. Entonces, también será comprensible para vosotros, hombres, que un día se logrará el objetivo, la liberación de todo lo espiritual, que un día los mundos materiales terrenales también serán espiritualizados, pero que todavía pasarán tiempos infinitamente largos hasta que también lo último espiritual haya encontrado su camino de regreso.

Si ahora miráis a la creación terrenal a vuestro alrededor sabiendo que vosotros mismos sois la piedra angular en esta tierra, entonces también podéis imaginaros cuánto tiempo aún se requiere para que lo espiritual, aún atado en la materia dura para llegar a esa piedra angular y os será comprensible que todavía pasarán eternidades antes de que termine el proceso de redención .... Veréis también que no puedo haber retorno a Mí fuera del orden que he instituido, que entonces no pueda haber una redención repentina a través de Mi amor, sino que un lento desarrollo ascendente solo dirige lo espiritual de tal manera que ello mismo renuncia su resistencia hacia Mí y finalmente anhela la unidad Conmigo ....

Incluso un regreso repentino de Mi adversario no podría anular este Mi orden eterno, porque ya no tiene el poder sobre lo espiritual atado que podría transferirle su voluntad cambiada, ya que, como él, es algo colocado independientemente fuera, que también debe desarrollarse por sí mismo. Pero un regreso de Mi adversario es de esperar cuando reconoce que le han quitado lo espiritual, que creía estar firmemente en su poder. Sólo la propia falta de poder y fuerza cambia su voluntad y su pensamiento, pero mientras lo espiritual le obedece todavía, que como hombre se somete a su voluntad en cuanto ofende el amor a Mí a al prójimo, él también aún persiste en su resistencia hacia Mí.

Y es precisamente por eso que tantas obras de la creación tienen la tarea de servir al desarrollo ascendente de lo espiritual. Y estas obras de creación existen mientras todavía haya espiritual no redimido, porque mientras lo espiritual esté ligado a las obras de creación, Mi oponente no tiene poder sobre esto. Sólo el ser humano está expuesto a su influencia y por eso hace estragos terribles entre los hombres .... los induce a resistirme y así atrae una nueva apostasía de Mí. Él fortalece su poder, y los que le ayudan para hacerlo son las personas que no creen en Mí. Pero también se abre camino hacia los creyentes y trata de causar estragos allí.

Satanás de ninguna manera está dispuesto a regresar a Mí, pero todos los medios son correctos para él si puede lograr un aumento de su poder. Busca crear confusión en todas partes y así ganarse las personas que están cerca de haber completado el proceso de desarrollo. Busca espaciar tinieblas donde pueda porque la luz le expone, porque pierde la lucha donde se descubrirá la verdad.

Termina un tramo de Redención, comienza de nuevo uno nuevo, y esto se repetirá mientras lo espiritual sigue siendo cautivado por la materia. Pero a este espiritual también se le debe dar la oportunidad de liberarse, porque las creaciones necesitan cada vez materiales más ligeros porque la resistencia de lo espiritual disminuye y requiere cada vez menos tiempo para la disolución de la forma. Y las creaciones que se cambian de esta manera significan siempre nuevos períodos de redención, lo que ahora hace más comprensible para vosotros los humanos una destrucción y transformación de la tierra así como de otras estrellas. Porque Mi sabiduría lo pasó todo por alto desde el principio hasta la eternidad .... La sabiduría y el amor se esfuerzan constantemente por liberar al espiritual no libre de su estado desdichado y prepararlo un destino donde tendrá que haber recuperado su naturaleza anterior para ser indeciblemente feliz ...._>amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Transmisión de la Palabra a las almas en la tierra y en el más allá ....

B.D. 5403 from 31 de mayo 1952, taken from Book No. 59

Transmitid Mi Palabra a todos los que quieren escucharla, y cumplís Mi voluntad, cumplís vuestra misión, y sois activos por Mí y Mi reino, entonces hacéis posible a través de vuestra voluntad que Yo Mismo Me acerque a los hombres y también a las almas en el más allá, que Yo Mismo puedo hablarles, lo que no puede suceder sin esta vuestra colaboración, porque todavía están demasiado lejos de Mí y, por lo tanto, no tolerarían Mi discurso directo o tampoco lo reconocerían como tal. La obra de Mi Espíritu es ajena a estas almas porque apenas creen en Mí Mismo, y menos aún en el hecho de que Yo podría anunciarme a una persona a través de la voz del Espíritu.

Y por eso es bueno que vosotros les habléis y hagáis uso de Mi Palabra, que también recibisteis a través de Mí pero que también puede ser vista por la gente que no quiere creer, como producto de vuestro propio pensamiento. Y sin embargo, la fuerza de Mi Palabra, una vez que ha tocado el corazón, es tan fuerte que no queda sin efecto. Da luz al alma que hasta ahora le ha faltado y que se siente sumamente beneficiosa. Porque Yo Mismo hablo al alma cuando acepta Mi Palabra, aunque fluya de vuestra boca .... Yo Mismo vengo al alma y le traigo algo delicioso, le traigo un alimento del que ha tenido que prescindir hasta ahora y que sólo necesita para poder vivir .... Y lo que vosotros, como sólo hombres intelectuales no podéis conseguir con vuestro hablar, Mis Palabras lo conseguirán .... un pensamiento correcto, orientado hacia la verdad, que ahora conduce al alma al reconocimiento.

Mi Palabra puede lograr un gran transformación, donde solo existe la más mínima voluntad de ser instruidos correspondiente a la verdad, y por eso es vuestra tarea llevar Mi Palabra a todas partes donde conocéis hombres que todavía están sin conocimiento, donde Yo Mismo no tengo acceso y sin embargo el alma anhela la verdad. Cualquiera que busque el esclarecimiento lo encontrará también en Mi Palabra, porque Yo Mismo le instruyo, aunque seáis vosotros quienes hablen. Siempre servíos de Mi Palabra si queréis tener más éxito .... En el conocimiento de la verdad ciertamente también podéis representar esta con vuestras propias palabras, pero será mucho más difícil ganar almas, así que me dejáis hablar por Mí Mismo, recitando a vuestros semejantes la Palabra que os impartí directamente, que entonces ya lleva la fuerza en sí misma y por la tanto no queda sin influencia.

Tenéis un tesoro indescriptible con el que podéis trabajar .... tenéis aclaración en todas las cuestiones, Yo Mismo siempre estoy dispuesto a llenar los huecos de vuestro conocimiento y por eso siempre podréis repartir donde las almas que tienen hambre y sed conducen a vosotros .... Mi Palabra es un verdadero refrigerio para estas, Mi Palabra da fuerza y luz, Mi Palabra da testimonio de Mí Mismo y hace resurgir la fe en Mí que se había perdido, pero como también la fortalece donde es débil todavía.

Mi Palabra también debe llevar esta fuerza en sí, porque todo lo que emana de Mí, es fuerza en sí misma y el efecto puede ser sentido por cada alma dispuesta, que renuncia a su resistencia contra Mí, que anhela la luz, que no rechazo a ninguna alma .... Por eso llevad Mi palabra al mundo .... Dejadme hablar a través de vosotros cada vez que se presente un alma que desea escuchar la verdad .... Entonces cumplís vuestra misión en la tierra, entonces sois fieles siervos en Mi viña, y Me estáis sirviendo según Mi voluntad ...._>amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

La tornada a Dios .... La obra de Dios en el hombre ....

B.D. 5404 from 1 de junio 1952, taken from Book No. 59

Debéis aceptarme en vuestro corazón para que pueda obrar en vosotros. Una vez vosotros mismos os apartasteis de Mí, y por tanto tampoco había fuerza en vosotros, ya que la fuerza procede de Mí y se dirige hacia donde no encuentra resistencia; pero vosotros Me pusisteis resistencia y, por así decirlo, rachasteis Mi fuerza de amor, y así os volvisteis impotente por vuestra propia culpa; tampoco fuisteis más irradiados por Mi luz de amor, porque también resististeis a Mi amor, y por eso también estaba oscuro en y alrededor de vosotros y vuestro estado era lamentable, porque todo lo que está lejos de Mí no puede ser feliz. Y así solo hay una posibilidad para llegar a la felicidad si os unís a Mí conscientemente, tal como una vez os separasteis de Mí conscientemente ....

Tenéis que permitirme, es decir, Mi fuerza y Mi irradiación de amor, acceder a vuestro corazón y todo volverá ser como lo era al principio .... Con buena voluntad sois capaces de lograrlo, porque no necesitáis hacer otra cosa que encender el amor en vosotros y ahora mantener constantemente el fuego del amor .... Entonces vendré a vosotros por Mi propia voluntad, porque soy el amor Mismo .... Y si puedo entrar en vuestro corazón una vez, entonces obraré verdaderamente en ello que jamás tengáis el deseo de separaros de Mí, porque ahora dirigiré vuestro pensar, sentir y querer a vuestra felicidad, y a la vida que dura para siempre; Iluminaré vuestro espíritu para que jamás podáis volver a hundiros en la oscuridad ....

Mi Espíritu que está en vosotros, se activará ahora y os introducirá en la verdad .... Sólo tenéis que hacerme morada en vuestro corazón, tenéis que recibirme a Mí mismo, lo cual sólo es posible a través de obras de amor .... a través de vuestro deseo de trabajar junto Conmigo, Que Yo Mismo soy el Amor .... Dejad que vuestro voluntad de amor se active .... Entonces ya haréis uso de Mi fuerza, y entonces Me atraeréis hacia vosotros mismos para nunca más abandonarme ....

Verdaderamente siempre estoy dispuesto, si una llamada de amor toca Mi oído, para irradiar amor, para hacer feliz y iluminar el corazón de todo ser humano que quiera dejar obrar Mi Espíritu en él .... Porque Yo os prometí: “Quiero enviaros el consolador, el Espíritu de la verdad ....” Quien quiera aceptarme en su corazón, debe experimentar por sí mismo cómo se debe entender esta promesa .... Porque Mi Espíritu le explicará todo, Mi Espíritu le introducirá en la verdad, Mi Espíritu le probará Mi presencia .... y Conmigo será y permanecerá feliz para siempre ...._>amén

Traducido por Hans-Dieter Heise